
                                                                  -1- 
                                                                                                                                         05-07-06                                                             

N.º 14                                             ACTA N.º 14 

05-07-06 ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

REALIZADA NO DIA SEIS  DE  JULHO  DE DOIS  MIL E CINCO:------------ 

----------Aos seis dias do mês de Julho do ano de dois mil e cinco, nesta Vila de Odemira,  

Edifício  dos Paços do Concelho e Sala das  Sessões da Câmara Municipal, realizou-se a 

reunião ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito, os Senhores: António 

Manuel Camilo Coelho, Francisco José Caldeira Duarte, António Manuel Viana Afonso, 

Fernando Manuel Mendes Fialho, Carlos Alberto Silva Oliveira, José Alberto Candeias 

Guerreiro e Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas, o primeiro Presidente e, os 

restantes, Vereadores desta Câmara Municipal, tendo assistido à reunião, o Chefe de Secção 

António Manuel da Silva, no impedimento legal do Chefe da Divisão Financeira, Lic. 

Salustiano Loures Lourenço.---------------------------------------------------------------------------  

----------A ordem de trabalhos para a presente reunião foi a seguinte:--------------------------------- 

--------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------ 

--------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente.-------------------------------------------------------------

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores.-------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA------------------------------------------- -- 

-------------------------------------I – ÓRGÃOS DA AUTARQUIA-------------------------------------- 

--------------------------------I.1 – GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA--------------------- 

----------1. Associação de Radioamadores do Litoral Alentejano. – Novos Titulares dos cargos 

de Direcção da     Associação de Radioamadores do Litoral Alentejano. ---------------------------- 

----------2. Assembleia Municipal – Sessão Ordinária de 28 de Junho – Envio de Edital. --------- 

----------3. Associação de Armadores da Pesca  Artesanal e  do  Cerco do Sudoeste Alentejano e 

Costa Vicentina.  –  Pedido  de  Subsídio  para  Construção da  Casa  do Guincho na Azenha do 
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Mar. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------4. Segurança Social – Centro Distrital de Segurança Social de Beja. –Apresentação de 

Cumprimentos. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------5. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses. – Cartas Endossadas à 

Radiotelevisão Portuguesa. -------------------------------------------------------------------------------- 

----------6. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Rede Natura 2000. 

Plano Sectorial. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------7. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Diplomas Aprovados 

em Conselho de Ministros.(Não) – Audição da ANMP. ------------------------------------------------ 

----------8. CCDRA – Comissão de Coordenação e Desenvolvimento da Região do Alentejo – 

Relatório de Actividades de 2004.-------------------------------------------------------------------------- 

----------9. Instituto de Emprego e Formação Profissional – Delegação Regional do Alentejo. – 

Apresentação de Cumprimentos. -------------------------------------------------------------------------- 

----------10. PCP – Partido Comunista Português – Incêndios Florestais. ---------------------------- 

----------11. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Nomeações dos 

Directores das Áreas Protegidas – Envio de Parecer. --------------------------------------------------- 

----------12. Direcção Regional de Educação do Alentejo – Apresentação de Cumprimentos. ---- 

----------13. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Fornecimento de 

energia eléctrica. Alargamento de Elegibilidade. -------------------------------------------------------- 

----------14. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Ocupação do Domínio 

Público. Municipal Distribuição de Gás. ------------------------------------------------------------------ 

----------15. Gabinete do Presidente – Proposta – Loteamento Municipal de Sabóia. -------------- 

----------16. Munícipes de Fornalhas Novas – Bicos – Abaixo Assinado. ----------------------------

----------17. AMBAAL – Associação de Municípios do Baixo Alentejo e Alentejo Litoral – 

EDAB,AS – Envio de Sentença. --------------------------------------------------------------------------- 
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----------18. PCP – Partido Comunista Português – Agradecimento. ---------------------------------- 

----------19. Gabinete do Presidente – Despacho Nº 3/2005-P. ---------------------------------------- 

----------20. Gabinete do Presidente – Despacho Nº 4/2005 –P. --------------------------------------- 

----------21. PCP - Partido Comunista Português  – Audição com os Senhores Ministros da 

Administração Interna e da Agricultura, do Desenvolvimento Rural e das Pescas com vista a 

esclarecer questões relacionadas com a Prevenção e combate a Incêndios. -------------------------- 

----------22. PCP – Partido Comunista Português – Conclusão do IP2 entre Évora e o Nó da A2 

de Castro Verde. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------23. Freguesia de Santa Clara-A-Velha – Envio de Abaixo-Assinado. ---------------------- 

----------24. Fundação Odemira – Agradecimento. ------------------------------------------------------ 

----------25. Gabinete do Presidente – Proposta – Município Livre de Culturas Transgénicas. ---- 

----------26. República Democrática de Timor- Leste – Agradecimento. ----------------------------- 

----------27. ANF – Associação Nacional das Farmácias – Medidas do Governo na Área do 

Medicamento.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------I.2 – DIVISÃO DE CONTENCIOSO E ASSESSORIA JURÍDICA-------- 

----------1. Maria da Piedade de Matos Nobre Simões e Outros  - Exercício do Direito de 

Preferência.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. José Francisco Simões Saraiva - Exercício do Direito de Preferência. ------------------ 

----------3. António Luís Oliveira - Exercício do Direito de Preferência. ----------------------------- 

----------------------------II – DEPARTAMENTO DE AD MINISTRAÇÃO GERAL------------ 

---------------------------------------II.1 - DIVIS ÃO ADMINISTRATIVA---------------------------- 

----------1. Instituto do Emprego e Formação Profissional – Delegação Regional do Alentejo – 

Centro de Emprego de Sines – Solicitação de parecer sobre projecto da Sr.ª. Maria Isaurinda 

Luz Nunes Gonçalves, nos termos da alínea a) do artigo 7º do Decreto – Lei n.º 189/96 de 8 

Outubro.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------2. Instituto do Emprego e Formação Profissional – Delegação Regional do Alentejo – 

Centro de Emprego de Sines – Solicitação de parecer sobre projecto do Sr. Mário Manuel Jesus 

Luís, nos termos da alínea a) do artigo 7º do Decreto – Lei n.º 189/96 de 8 Outubro.-------------- 

----------3. Instituto do Emprego e Formação Profissional – Delegação Regional do Alentejo – 

Centro de Emprego de Sines – Solicitação de parecer sobre projecto da Sr.ª. Maria da 

Conceição Cóias Calhas, nos termos da alínea a) do artigo 7º do Decreto – Lei n.º 189/96 de 8 

Outubro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------4. Instituto do Emprego e Formação Profissional – Delegação Regional do Alentejo – 

Centro de Emprego de Sines – Solicitação de parecer sobre projecto da Sr.ª Maria Florbela 

Nobre Guerreiro, nos termos da alínea a) do artigo 7º do Decreto – Lei n.º 189/96 de 8 

Outubro.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------5. GNR – Brigada Territorial nº3 – Évora - Notícias à Imprensa, referentes ao mês de 

Maio de 2005.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------6. Ana Paula Brito da Silva Gonçalves -  Alargamento de horário de funcionamento de 

estabelecimento de café  “Akwabar”.---------------------------------------------------------------------- 

----------7. Campos & Ramos Actividades Hoteleiras e Turísticas L.da. - Alargamento de 

horário de funcionamento de estabelecimento de Gelataria Pastelaria e Snack-Bar “Paraíso”.---- 

----------8. Paulo Alexandre Mendes de Oliveira - Alargamento de horário de funcionamento de 

estabelecimento de Bar ”Ao Largo”.-----------------------------------------------------------------------

----------9. “Pacificobar” – Empresa Turística, Hoteleira de Milfontes. L.da - Alargamento de 

horário de funcionamento de estabelecimento de Bar.-------------------------------------------------- 

----------10. CEFA -  Centro de Estudos e Formação Autárquica – Conta de Gerência 2004.------ 

----------11. Associação de Municípios do Baixo Alentejo e Alentejo Litoral – Plano de Acção 

para os Azeites do Alentejo.--------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------------II.1.1 – NOTARIADO------------------------------------------ -- 
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----------1. ACORIL – Empreiteiros, S.A. – “Alargamento e Repavimentação do C. M. 1229 

Entre a Portela da Fonte Santa e Boavista dos Pinheiros” – Minuta de Contrato – Aprovação.--- 

---------------------------------------- II.2 - DIVISÃO FINANCEIRA------------------------------------ 

------------1.   Relação das Autorizações de Pagamento – Reunião de 06/07/2005.------------------ 

-------------------II.3 - DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GESTÃO DE STOCKS-------- 

------------------------------------------II.3.1. – SECÇÃO DE PATRIMÓNIO ------------------------ 

----------1. Ratificação do despacho do Sr. Vice-Presidente datado de 14/06/2005, no sentido de 

isentar o Juventude Clube Boavista do pagamento de taxas de utilização de diverso material.---- 

----------2. Proposta de alienação de tinteiros e toner’s vazios.----------------------------------------- 

----------3. Proposta do Senhor Presidente para aquisição de uma parcela de terreno com área de 

2.100 m2, sita em S.Teotónio, pelo valor de € 10.000,00, ao Sr. Fernando Manuel Fragoso 

Viana.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------4. Loteamento Municipal da Boavista dos Pinheiros – Incumprimentos de prazos para 

inicio das obras nos lotes nº. 26, 28, 61A e 61D.--------------------------------------------------------- 

----------5. Loteamento Municipal de S. Luís – Atribuição definitiva de nove lotes de terreno.--- 

------------------------------------------III– DEPARTAMENTO TÉCNICO---------------------------- 

--------------------III.1 - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANISTÍCA------- 

----------1. Relação dos processos levados a despacho do Sr. Presidente e dos Senhores 

Vereadores, no período compreendido entre 09/06/2005 e 28/06/2005;------------------------------ 

----------Proc. Nº 168 - Ano - 2005 - Req. Fernando Manuel Soares Guerreiro - Local Da Obra - 

Rua Serpa Pinto, Odemira - Freguesia - Santa Maria - Assunto - A Junção ao Processo dos 

Elementos Solicitados.--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 5 - Ano - 2004 - Req. Maria de Lurdes F. Coelho - Local da Obra - Av. da 

Praia, Almograve - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Renovação Ocupação da Via 

Pública com Esplanada.-------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 270 - Ano - 2003 - Req. Maria de Lurdes F. Coelho - Local da Obra - Av.da 

Praia, 3 - Almograve - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Renovação Ocupação da 

Via Pública com Reclame-2004.---------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 85 - Ano - 2004 - Req. Salvador & Filhos, Lda. - Local da Obra – Lot.º 

Manuel Augusto Gonçalves, Lote 34 - Longueira - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto 

– Pedido de Propriedade Horizontal ao Projecto.--------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 192 - Ano - 2003 - Req. Maria de Lurdes F. Coelho - Local da Obra - Av. da 

Praia, 3- Almograve - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Renovação Ocupação da 

Via Pública com 2 Toldos.----------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 113 - Ano - 2003 - Req. Eco- Electro Central Odemirense - Local da Obra - 

Estrada da Circunvalação, 4 - Odemira - Freguesia - Salvador - Assunto - Renovação da 

Licença de Ocupação de Via Pública – Toldo.------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 2 - Ano - 2005 - Req. Shan Haimin - Local da Obra - Rua Custódio Brás 

Pacheco, N.º22 - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Ocupação da via Pública com 

Toldo.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 79 - Ano - 2004 - Req. Fernando Manuel Soares Guerreiro - Local da Obra - 

Monte da Estrada - Barreiras Vermelhas – Freguesia - Santa Maria - Assunto - Aprovação de 

Alterações.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 13 - Ano - 2005 - Req. Otília da Costa Guerreiro de Jesus - Local da Obra - 

Lot. do Atanázio, Lote 50 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção ao Processo dos 

Elementos Solicitados para Pedido de Licenciamento de um Reclame Pintado na Parede.-------- 

----------Proc. Nº 201 - Ano - 2005 - Req. Maria Guerreiro Loução Pereira - Local da Obra - 

Lote 10 - Lot da Boavista dos Pinheiros - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - 

Construção de um Edifício Destinado a Habitação - Autorização Administrativa.------------------ 

----------Proc. Nº 595 - Ano - 2004 - Req.  Manuel  Dimas  Duarte  -  Local  da  Obra  - Rua das 
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 Morenas Lote Nº34 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Emissão da Licença para Obras-----

----------Proc. Nº 130 - Ano - 2002 - Req. Manuel da Silva Gomes Tavares - Local da Obra - 

Lot. Vale Bravo, Lote 1 - Longueira - Freguesia - Salvador - Assunto - Junção de Elementos.--- 

----------Proc. Nº 44 - Ano - 1986 - Req. Manuel Fernandes Conceição Canelas - Local da Obra 

- Rua do Poço - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção ao Processo dos Elementos 

Solicitados.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 108 - Ano - 2005 - Req. Irene  Maria Ramos de Oliveira - Local da Obra - 

Boavista, Avenida das Águas, Santa Maria - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Junção ao 

Processo de Peças Alteradas.-------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 322 - Ano - 2004 - Req. Zamar-Empresa Imobiliária, Lda. - Local da Obra - 

Zambujeira, Laginha - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção ao Processo da Nova 

Estimativa de Custos.----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 63 - Ano - 2004 - Req. Paulo Alexandre Domingos Luz – Renovação de 

inscrição de técnico para assinar projectos e dirigir obras no Concelho.------------------------------  

----------Proc. Nº 77 - Ano - 2003 - Req. António Guerreiro Rafael - Local da Obra - Bairro 

Social, Lote 3 - Zambujeira do Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Renovação de 

Ocupação de Via Pública – Esplanada.-------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 181 - Ano - 1999 - Req. Sérgio Manuel das Neves Rodrigues - Local da Obra 

- Lot. dos Alagoachos, Lote 232 - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Certidão de 

Propriedade Horizontal ao Projecto.------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 520 - Ano - 2002 - Req. Susana Isabel Monteiro dos Santos Silvério - Local 

da Obra - Corte Pinheiro- S. Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Pedido de Certidão.--------- 

----------Proc. Nº 236 - Ano - 2005 - Req. Cosvicentina-Investimentos Imobiliários Costa 

Vicentina, Lda. - Local da Obra - Cerca do Arneirão, Vila Nova de Milfontes. - Freguesia - 

Vila  Nova  Milfontes  -  Assunto  -  Pedido  de  Licenciamento  de  Um  Muro  de Vedação em  
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Alvenaria e Rede.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 92 - Ano - 2005 - Req. Diogo Manuel Jacinto Duarte - Local da Obra - Rua da 

Praça - Rua 28 de Maio, 25 - Freguesia - Colos - Assunto - Junção de Elementos Referentes à 

Construção de Uma Moradia Unifamiliar.---------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 55 - Ano - 2005 - Req. Jaime Soares Dionísio - Local da Obra - Aldeia - S. 

Martinho das Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - Vistoria para 

Constituição de Propriedade Horizontal.------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 448 - Ano - 2002 - Req. Irene Maria - Local da Obra - Fracção G, D, Loja 22 

do Centro Comercial do Pinhal do Moinho - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Junção ao Processo dos Elementos Solicitados para a Instalação de Projecto de Interiores de 

Um Snack – Bar.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 464 - Ano - 2003 - Req. Leentje Hendrika Van Den Broek - Local da Obra - 

Ferraria - Freguesia - São Luís - Assunto - Alteração de Uma Moradia Unifamiliar.--------------- 

----------Proc. Nº 108 - Ano - 2004 - Req. Ilda Maria Duarte da Luz - Local da Obra - Seisseiras 

- S. Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Licença Administrativa - Aprovação da 

Arquitectura.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 39 - Ano - 1990 - Req. João Maria Santos Gonçalves - Local da Obra - Bica 

da Areia - Eira da Pedra - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto – Pedido de Certidão.----- 

----------Proc. Nº 114 - Ano - 2004 - Req. Joaquim Mário Santos Pacheco Dimas - Local da 

Obra - Rua Dr. Manuel Joaquim Águas, 1 - V. N. Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - 

Assunto - Prorrogação do Prazo da Licença de Construção.-------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 173 - Ano - 2005 - Req. John Robert Llewellyn - Local da Obra - Valão 

Velho - Nave Redonda - Freguesia - Sabóia - Assunto - Alteração de Uma Casa de Habitação.-- 

----------Proc. Nº 413 - Ano - 1994 - Req. Fernando António Viana - Local da Obra – Cavaleiro 

- Freguesia  -  São  Teotónio   -   Assunto   -   Rectificação   do   Requerimento  de  Propriedade 
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- Horizontal.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 36 - Ano - 2002 - Req. Manuel da Costa João - Local da Obra - Rua de 

Diante, 17 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Vistoria para Efeitos de Propriedade 

Horizontal.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 52 - Ano - 2003 - Req. Carlos Serralha Morais - Local da Obra - Barbacã - 

Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Renovação de Licença 

de Ocupação de Via Pública com Esplanada.------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 370 - Ano - 2001 - Req. Maria José Dias Martins Himmel - Local da Obra - 

João Martins - Freguesia - Sabóia - Assunto - Exposição acerca do Licenciamento de um 

Estabelecimento de Bebidas.-------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 274 - Ano - 2004 - Req. Luís Miguel Inácio Soares - Local da Obra - Venda 

Nova - Vale Juncal - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Alteração e Ampliação de um 

Estabelecimento de Restauração e Bebidas.--------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 50 - Ano - 2005 - Req. Vítor Manuel M. da S. Antunes - Local da Obra - 

Barranco do Bebedouro - Freguesia - Colos - Assunto - Pedido de Certidão de 

Compropriedade.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 198 - Ano - 2005 - Req. Viveiro Vila Nova, S.A. - Local da Obra - Gama E 

Esteiro do Bate O Pé - Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Alteração e Ampliação do 2.º Piso de Um Edificio Administrativo.----------------------------------- 

----------Proc. Nº 514 - Ano - 2004 - Req. Eduardo José - Local da Obra - Rua Poço de Braga, 

N.º 17- S. Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Aprovação do Pedido de Licenciamento -

Projecto de Interiores.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 422 - Ano - 2004 - Req. Salvador & Filhos, Lda. - Local da Obra - 

Zambujeira do Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Aprovação dos Projectos das 

Especilidades para a Construção de Um Edifício para Habitação.------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 75 - Ano - 2004 - Req. Manuel Reis Luís - Local da Obra - Ferraria - São Luís 

- Freguesia - São Luís - Assunto - Aprovação de Projectos de Especialidade.----------------------- 

----------Proc. Nº 470 - Ano - 2004 - Req. Manuel Reis Luís - Local da Obra - Ferraria - 

Freguesia - São Luís - Assunto - Aprovação de Projectos de Especialidade.------------------------- 

----------Proc. Nº 182 - Ano - 1998 - Req. Turismil-Emp. Turísticos e Hoteleiros de Milfontes, 

Lda. - Local da Obra - Eira da Pedra - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Solicita a 

Prorrogação do Prazo para Entrega do Projecto de Segurança Contra Incêndios.------------------- 

----------Proc. Nº 538 - Ano - 2003 - Req. Restaurante Dias, de Joaquim Silva Dias - Local da 

Obra - Foros do Freixial - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Confirmação 

de Entrada de Documentos dentro do Prazo.-------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 241 - Ano - 2002 - Req. Augusto Leonardo da Silva Neves - Local da Obra - 

Barranquinho - Freguesia - Salvador - Assunto - Entrega de Projecto Visado e Relatório do 

Parecer Técnico da Entidade Inspectora.------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 176 - Ano - 2004 - Req. José Carlos Gaspar Carreira Marinho Falcão - Local 

da Obra - Corte Nova - Corte Pinheiro - Freguesia - São Luís - Assunto - A Junção ao Processo 

dos Elementos Solicitados, Para Alteração das Construções para Turismo de Natureza.----------- 

----------Proc. Nº 576 - Ano - 2003 - Req. Esmeraldina José Martins Lino - Local da Obra - Rua 

do Poço, 22 - São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Averbamento do 

Técnico.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 49 - Ano - 2003 - Req. Evangelina Maria Guerreiro Ferrão de Campos - Local 

da Obra - Bairro da Corredoura, Lote 1 - Odemira - Freguesia - Santa Maria - Assunto - 

Ocupação de Via Pública – Toldo.------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 558 - Ano - 2004 - Req. Manuel António Sousa Pombinho - Local da Obra - 

Samoqueirinha - Freguesia - São Luís - Assunto - Informação Prévia para a construção de Uma 

Casa de Habitação.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 264 - Ano - 2003 - Req. José António Rosa - Local da Obra - Rua do Moinho 

de Vento, 2, - Fracção A - V. N. Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Renovação da Licença de Publicidade.-------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 360 - Ano - 2003 - Req. Odril - Sociedade Agrícola, Lda. - Local da Obra - 

Herdade da Azenha - S. Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Licença 

Especial de Ruído.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 131 - Ano - 2005 - Req. Gregory  Michael de Souza - Local da Obra - Caeiros 

da Fontaínha - Freguesia - Colos - Assunto - Junção de Elementos.----------------------------------- 

----------Proc. Nº 9 - Ano - 2001 - Req. Fernanda Maria da Silva - Local da Obra - Boavista de 

Baixo - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Informam que Procederam à Recepção 

Provisória da Instalação de Serviço Público.-------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 56 - Ano - 2005 - Req. Maria Bárbara de Loures - Local da Obra - Monte 

Novo do Arieiro  -  Freguesia - Bicos - Assunto - Certidão de Dispensa da Licença de 

Habitação.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 178 - Ano - 2005 - Req. Romuald Steiner - Local da Obra - Cortes Pereiras - 

Freguesia - Santa Clara-a-Velha - Assunto - Informação Prévia para Construção de um 

Armazém.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 34 - Ano - 2005 - Req. Alexander John Marr - Local da Obra - Fontelhinha - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Informação Prévia para a Construção de Um Apoio 

Agrícola.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 86 - Ano - 2003 - Req. Mediasul-Socied M. Imobiliaria - Local da Obra - 

Avenida D. João II, Largo do Poço Novo, Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova de 

Milfontes - Assunto - Renovação de Painel Publicitário.------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 50 - Ano - 2005  -  Req. Gabrielle  Maria  St. Clair  -  Local da Obra - Vale de 

Água da Serra - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação  do  Pedido  de Licenciamento 
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– Licença  Administrativa.----------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 51 - Ano - 2005 - Req. Gabrielle Maria St.Clair - Local da Obra - Vale de 

Água da Serra - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação do Pedido de Licenciamento - 

Licença Administrativa.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 478 - Ano - 2004 - Req. Rudolf Muller - Local da Obra - Choeiro ou Choça 

do Choeiro - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Alteração do Uso para Turismo na 

Modalidade Casas de Campo.------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 510 - Ano - 2004 - Req. Cerca Do Sul-Actividades Hoteleiras, Lda - Local da 

Obra - Cabeço de Árveola - Brejão - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação do 

Pedido de Licenciamento Sujeito a Licença Administrativa, de Construção de Uma Habitação e 

Apoio Agrícola.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 142 - Ano - 2003 - Req. Ana Maria da Silva Batista Gonçalves - Local da 

Obra - Rua da Casa do Povo, Lote 8, R/C - V. N. Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - 

Assunto - Renovação da Licença de Ocupação de Via Pública – Toldo.------------------------------ 

----------Proc. Nº 45 - Ano - 2005 - Req. António Francisco Correia - Local da Obra - Bicos - 

Freguesia - Bicos - Assunto - Informação Prévia para Instalação de Um Pré-Fabricado com 99 

M2.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 169 - Ano - 2005 - Req. Manuel de Jesus Inácio - Local da Obra - Avenida 

das Águas, N.º 18 - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Construção de Um Muro de 

Vedação.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 82 - Ano - 2005 - Req. Augusto Costa Mestre - Local da Obra - Loteamento 

Municipal de Luzines-Gare, Lote 32 - Freguesia - Luzianes-Gare - Assunto - Permuta de 

Lotes.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 602 - Ano - 2004 - Req. Congregação das Oblatas do Divino Coração – Local 

da Obra - Boavista dos Pinheiros - Freguesia  -  Santa Maria  -  Assunto - A Junção ao Processo 
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dos Elementos Solicitados para Completar o Projecto de Licenciamento de Uma Creche.-------- 

----------Proc. Nº 290 - Ano - 2000 - Req. Manuel Maria - Local da Obra - Vale Juncalinho - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Ampliação Vertical de Uma Moradia Unifamiliar.--------- 

----------Proc. Nº 216 - Ano - 2005 - Req. Manuel Amador Bernardo - Local da Obra - Lote N.º 

38 do Bairro do Montinho, Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - 

Assunto - Construção de Uma Moradia Bifamiliar Duplex.-------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 214 - Ano - 2005 - Req. Jaime Graça Nazário - Local da Obra - Lote 18 – 

Lot.º Municipal de Sabóia - Freguesia - Sabóia - Assunto - Construção de Uma Moradia 

Unifamiliar.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 211 - Ano - 2005 - Req. Maria Dulce da S. Barbosa - Local da Obra - Estrada 

da Circunvalação - Freguesia - Salvador - Assunto - Informação Prévia Para Instalação de Um 

Consultório Médico.------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 234 - Ano - 2005 - Req. Rudollf Christoffel Van Zwol - Local da Obra - 

Cerca da Boavista - São Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Aprovação de Licenciamento 

de Uma Reconstrução de Uma Moradia Unifamiliar.---------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 532 - Ano - 2004 - Req. David Vaz Pinto Ingham - Local da Obra - Monte 

Novo do Vale de Gomes - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação dos Projectos de 

Especialidade Referente à Reconstrução e Ampliação de Um Edificio de Habitação.-------------- 

----------Proc. Nº 18 - Ano - 2005 - Req. Idálio Manuel Guerreiro Gonçalves - Local da Obra - 

Monte do Moinho Velho - Freguesia - Relíquias - Assunto - Entrega do Projecto de 

Especialidades.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 207 - Ano - 2005 - Req. José Sebastião Martins - Local da Obra - Bairro do 

Montinho, Lote 36 - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - A Aprovação do Pedido de 

Licenciamento Sujeito a Autorização Administrativa de Construção de Uma Moradia 

Bifamiliar.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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----------Proc. Nº 194 - Ano - 2005 - Req. Judice da Costa António - Local da Obra - Monte da 

Lentisqueira - Freguesia - Luzianes-Gare - Assunto - Construção de Uma Casa de Habitação.--- 

----------Proc. Nº 86 - Ano - 1988 - Req. Manuel Alexandre de Almeida - Local da Obra - Praia 

Fluvial - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Cópias do Processo.------------- 

----------Proc. Nº 93 - Ano - 2005 - Req. Luciano dos Santos Dinis - Local da Obra - Rua Cmdt 

Gomes Fernandes, 6 - Odemira - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Remodelação de Um 

Edifício.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 28 - Ano - 2005 - Req. Solitoral-Soc.Agro-Turística do Litoral Alentejano, 

Ld.ª - Local da Obra - Rua do Poço Novo, Fracção A - Freguesia - Vila Nova Milfontes - 

Assunto - Junção de Elementos.---------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 241 - Ano - 2005 - Req. José Manuel Oliveira da Conceição - Local da Obra - 

Loteamento Municipal do Atanázio, Lote 66 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação 

do Projecto de Arquitectura e Especialidades.------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 247 - Ano - 2005 - Req. Pedro Luís Guerreiro Ramos - Local da Obra - 

Loteamento do Brejão, Lote 39 - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Autorização 

Administrativa para Construção de Uma Moradia T3.-------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 196 - Ano - 2004 - Req. Hans Alexander Ulbricht - Local da Obra - 

Texugueira - S. Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação dos Projectos de 

Especialidade.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 172 - Ano - 2005 - Req. Manuel Joaquim Rolo Gaspar da Cruz - Local da 

Obra - Amoreiras, Aldeia das Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - 

Aprovação de Projectos de Especialidade.---------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 249 - Ano - 2005 - Req. Alexandre Pereira Mineiro - Local da Obra - Pegões - 

Freguesia - Salvador - Assunto - Pedido de Informação.------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 251 - Ano - 2005 - Req.  José  Manuel  Gonçalves Bernardo - Local da Obra – 
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Lot. Municipal Da Boavista dos Pinheiros, Lote 9-Zona Sul - Freguesia - Boavista dos 

Pinheiros - Assunto - Construção de Uma Moradia Unifamiliar.-------------------------------------- 

----------Proc. Nº 266 - Ano - 2005 - Req. Eugenia Eduarda Pacheco Caetano Montes - Local da 

Obra - A-de-Mateus, Lote C - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação de Arquitectura de 

Empreendimento  de Turismo em Espaço Rural.--------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 613 - Ano - 1999 - Req. Campalmotur-Inves.Agric.E. Imobiliários, Ld.ª - 

Local da Obra - Casa Nova - Almograve - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - 

Pedido de Averbamento de Novo Técnico Responsável e Empreiteiro da Obra.-------------------- 

----------Proc. Nº 294 - Ano - 2004 - Req. Cerca da Vitória - Imóveis, Lda. - Local da Obra - 

Av. Marginal - Cerca da Vitória - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Pedido de 

Cópias do Processo.------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 323 - Ano - 2004 - Req. João Manuel Rebelo Pacheco - Local da Obra - 

Carvalhal da Amoreira - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Prorrogação Entrega 

Especialidades - Emissão Alvará.--------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 83 - Ano - 2003 - Req. José Carlos Pacheco de Jesus - Local da Obra – Lot.º 

Municipal, Lote 49 - Zambujeira do Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - 

Renovação da Licença de Esplanada.---------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 61 - Ano - 2005 - Req. Fernando José Batista - Local da Obra – Urb.º Brejo da 

Estrada, Lote 12 - V. N. de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Projecto de 

Interiores de Um Estabelecimento de Restauração e Bebidas.------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 321 - Ano - 2003 - Req. Optimus - Telecomunicações, S.A. - Local da Obra - 

Diversos Locais do Concelho.------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 14 - Ano - 2004 - Req. Vasco José Canastra de Oliveira - Local da Obra - 

Herdade de A-de-Mateus - Lote F - Freguesia - Salvador - Assunto - Solicita a Prorrogação do 

Prazo de Suspensão do Despacho.-------------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 39 - Ano - 2005 - Req. Mário Maria da Silva - Local da Obra - Carochinha - 

Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - Destaque de Uma Parcela de Terreno de 

Um Prédio Rústico.------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 46 - Ano - 2005 - Req. Eugénio de Campos Paulino - Local da Obra - 

Boavista dos Pinheiros - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Pedido de Destaque.----------------- 

----------Proc. Nº 644 - Ano - 2002 - Req. Pedro Manuel Bragança Neves - Local da Obra - 

Praia do Carvalhal - Brejão - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Construção de Um Apoio de 

Praia.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 264 - Ano - 2000 - Req. Ana Filipa Teixeira Pinto - Local da Obra - Courela 

do Vale Novo - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Prorrogação da Licença de Obras para 

Alteração e Ampliação de Uma Moradia Unifamiliar.-------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 42 - Ano - 2005 - Req. Luís Filipe Pilar da Silva Ricardo - Local da Obra - 

Foros da Pereira - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Aditamento ao Requerimento 

1064/05.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 93 - Ano - 2003 - Req. Gelataria Tropicália, Lda. - Local da Obra - Lot.º do 

Arneiro do Gregório, Lote 54 - Fracção A - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Renovação da Licença de Ocupação da Via Pública com Esplanada.--------------------------------- 

----------Proc. Nº 600 - Ano - 2003 - Req. Rita Almeida Carneiro - Local da Obra - Seladas de 

Cima - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Averbamento do Requerente.------------- 

----------Proc. Nº 2 - Ano - 2005 - Req. Dafilessa Construções, Ld.ª - Local da Obra - Malavado 

- Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Informação Prévia de Loteamento. 

----------Proc. Nº 6 - Ano - 2004 - Req. José Manuel Viegas Santos - Local da Obra – Lot.º 

Carvalho e Figueira, Lotes 11 E 12 -  Zambujeira do Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - 

Assunto - Autorização Administrativa para Alteração  de Uma Moradia Unifamiliar.------------- 

----------Proc. Nº 70 - Ano - 2003 - Req. Gelataria Tropicália, Lda. - Local da Obra - Estrada da 



                                                                  -17- 
                                                                                                                                         05-07-06                                                             

Praia - Almograve - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Renovação da Licença de 

Ocupação da Via Pública com 4 Toldos.------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 45 - Ano - 2003 - Req. António Joaquim Gonçalves Sousa- «O Dunas Mil» - 

Local da Obra - Eira da Pedra - V. N. Milfontes - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto 

- Renovação do Pedido de Ocupação de Via Pública – Esplanada.------------------------------------ 

----------Proc. Nº 115 - Ano - 2003 - Req. António Joaquim Gonçalves Sousa - «O Dunas Mil» 

- Local da Obra - Eira da Pedra - V. N. Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Renovação da Licença de Ocupação de Via Pública – Toldo.----------------------------------------- 

----------Proc. Nº 58 - Ano - 2005 - Req. José Maria Campos Silvério - Local da Obra - Freixial 

- Freguesia - Vila Nova de Milfontes - Assunto - Certidão de Dispensa de Licença de 

Habitação.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 329 - Ano - 2004 - Req. António Manuel Silva - Local da Obra - Foros do 

Freixial - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Informação Prévia Sobre a Possibilidade 

de Instalar Um Edificio Comercial.------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 90 - Ano - 2003 - Req. Central-Mil-Gel Pastelaria - Local da Obra - Rua 

Custódio Brás Pacheco, Lote 2 - V. N. Milfontes - Freguesia - Vila Nova de Milfontes - 

Assunto - Renovação Ocupação de Via Pública – Esplanada.------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 147 - Ano - 2003 - Req. Luciano dos Santos Dinis - Local da Obra - Ferragial 

Da Corredoura, Lote 40 - Odemira - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Junção ao Processo 

dos Elementos Solicitados Para Completar o Projecto de Alterações Numa Moradia 

Unifamiliar.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 202 - Ano - 2005 - Req. Natália de Oliveira Maria Rocha - Local da Obra - 

Boavista dos Pinheiros, Lote 7 - Freguesia - Boavista dos Pinheiros - Assunto - Aprovação do 

Pedido de Licenciamento Sujeito a Autorização Administrativa de Construção de Uma Moradia 

Unifamiliar.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 550 - Ano - 2004 - Req. José Pedro da Conceição Maria, Sociedade 

Unipessoal, Lda. - Local da Obra - Loteamento da Cerca do Caixeiro, Lote 8 - Freguesia - São 

Teotónio - Assunto - Aprovação de Projectos de Especialidade.--------------------------------------- 

----------Proc. Nº 190 - Ano - 2005 - Req. Florentino Rodrigues Simões - Local da Obra - Foros 

do Galeado - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Licença Administrativa - Aprovação 

da Arquitectura.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 524 - Ano - 2004 - Req. Rudolf Leo Block - Local da Obra - Seladinhas - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - A Junção ao Processo de Construção de Um Estábulo e 

Uma Queijaria dos Elementos Solicitados.---------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 536 - Ano - 2004 - Req. Maria da Graça Nobre de Campos Marreiros Cardoso 

- Local da Obra - Portas do Transval - Freguesia - Salvador - Assunto - Informação Prévia de 

um Turismo em Espaço Rural - Casas de Campo.------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 573 - Ano - 2004 - Req. Maria da Glória da Costa Ruas - Local da Obra - Rua 

Cova Zorra, São Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Instalação de Uma Pastelaria.----------- 

-------------------------III.2  - DIVISÃO DE REDE VIÁRIA E ESPAÇOS URBANOS----------  

----------1. Pavimentação do Caminho Municipal 1126 de Vale Ferro a Cabaços - Relatório 

Final.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------------------------------------IV – DIVISÃO  DO AMBIENTE---------------------------------- 

----------1. Prolongamento de Rede de Distribuição de Água e da Rede de Drenagem de Águas 

Residuais, para abastecer os Balneários de Apoio ao Polodesportivo de S. Luís.--------------------

----------------V – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTU RA E DESPORTO-------- 

-----------------------------V.1 – DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA------------------------ 

----------1. Associação de Estudantes da Escola Secundária Dr. Manuel Candeias Gonçalves – 

Atribuição de Subsídio.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Associação Sócio-Cultural de Troviscais - Atribuição de Subsídio.---------------------- 
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----------3. Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de S. Teotónio - Atribuição de Subsídio.---- 

----------4. Moda – Associação do Cante Alentejano - Atribuição de Subsídio.----------------------

----------5. Sporting Clube Santaclarense - Atribuição de Subsídio.----------------------------------- 

----------6. Divisão de Educação e Cultura. – Mirafeste.------------------------------------------------- 

----------7. Centro Desportivo e Cultural do Cavaleiro - Atribuição de Subsídio.-------------------- 

----------8. Município  de Odemira – Divisão de Educação e Cultura – Protocolo com a 

Rodoviária do Alentejo S.A.-------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------ADITAMENTO À ORDEM DE  TRABALHOS ------------------------ 

----------Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Exm.ª Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente da Câmara propôs a inclusão dos seguintes assuntos à ordem de 

trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------1. Construção do Jardim de Infância e Escola Básica 1 de Colos – Abertura de 

Concurso Público; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Falecimento do Dr. Álvaro Cunhal – Ex-Secretário Geral do Partido Comunista 

Português – Apresentação de Condolências; ------------------------------------------------------------- 

----------3. Falecimento do Poeta Eugénio de Andrade – Apresentação de Condolências; --------- 

----------4. Falecimento do Ex-Primeiro Ministro General Vasco Gonçalves – Apresentação de 

Condolências;--------------------------------------------------------------------------------------------------  

----------5. Pedido de ligação à Rede Pública de abastecimento de Água – Zona Flor do Pego – 

Cavaleiro;------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------6. Pedidos de ligação à Rede de Águas de abastecimento e Rede de Águas Residuais – 

Pagamento em prestações; ---------------------------------------------------------------------------------- 

----------7. Prolongamento  de  Rede  de  abastecimento  de  Água  de  Vale  de  Santiago    para 

Parreiras – Ramais de ligação; ------------------------------------------------------------------------------ 

----------8. Protocolo de Limpeza Anual de Praias na Freguesia de Zambujeira do Mar;-----------  
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----------9. Protocolo de Limpeza Anual de Praias na Freguesia de S.Teotónio; ------------------- 

----------10. Protocolo de Limpeza Anual de Praias na Freguesia de Longueira/Almograve; ----- 

----------11. Protocolo de Limpeza Anual de Praias na Freguesia de Vila Nova de Milfontes; ---- 

----------12. Reconhecimento de Interesse Público – ETAR Viradouro; ------------------------------ 

----------13. Horário de funcionamento do estabelecimento de bar “Mirabar”. ---------------------- 

----------14. Loteamento da Algoceira, Freguesia de Salvador – rectificação da deliberação 

tomada em reunião ordinária realizada em 19 de Janeiro de 2005.------------------------------------

----------15. Proposta do Gabinete do Presidente – Sistema de Abastecimento de água ao sector 

do Cavaleiro.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----------16. Empreitada de beneficiação da E. N. 262 entre o Km 47+891 e o Km 63+620 na 

extensão total de 15,729 Km – Aprovação do Plano de Trabalhos e Pagamentos.------------------

----------17. Qualidade de água para consumo humano – análises de controlo analítico.-----------

----------18. Condicionamento do Trânsito na “Zona Antiga” de  Vila Nova de Milfontes.-------- 

---------------------------------------ORDEM DE TRA BALHOS----------------------------------------

--------------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------

----------Pelas catorze horas e trinta minutos e depois de verificada a presença da maioria dos 

membros da Câmara, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.--------- 

----------PROPOSTA:- Pelo Senhor Presidente da Câmara foi apresentada a Proposta que 

seguidamente se transcreve:---------------------------------------------------------------------------------  

-------------------------------------------------“PROPOSTA------------------------------------------------ 

----------ASSUNTO: “REVOGAÇÃO DA DELIBERAÇÃO TOMADA  NA REUNIÃO 

ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL EM 15/06/2005, RELATI VA AO 

ADITAMENTO DE DIVERSOS ASSUNTOS Á ORDEM DE TRABALHO S E 

PROPOSTA DE ADITAMENTO DOS MESMOS Á ORDEM DE TRABAL HO PARA 

APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO NA REUNIÃO DE 06/07/2005 “---- ------------------------------ 



                                                                  -21- 
                                                                                                                                         05-07-06                                                             

----------Na reunião ordinária do Executivo Municipal de 15.06.2005 por motivos julgados 

urgentes, foi proposto aditar à ordem de trabalhos alguns assuntos designadamente:--------------- 

----------1 –CONSTRUÇÃO DO JARDIM DE INFÂNCIA E ESCOLA BÁSICA DE COLOS 

– ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO;------------------------------------------------------------ 

----------2 – FALECIMENTO DO DR. ÁLVARO CUNHAL – EX-SECRETÁRIO GERAL 

DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – APRESENTAÇÃO DE CONDOLÊNCIAS;--- 

----------3 – FALECIMENTO DO POETA EUGÉNIO DE ANDRADE – APRESENTAÇÃO 

DE CONDOLÊNCIAS;-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------4 – FALECIMENTO DO EX-PRIMEIRO MINISTRO GENERAL VASCO 

GONÇALVES – APRESENTAÇÃO DE CONDOLÊNCIAS;---------------------------------------- 

----------5 – PEDIDO DE LIGAÇÃO À REDE PÚBLICA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA 

– ZONA DA FLOR DO PEGO – CAVALEIRO;-------------------------------------------------------- 

----------6 – PEDIDO DE LIGAÇÃO À REDE DE ÁGUAS DE ABASTECIMENTO E REDE 

DE ÁGUAS RESIDUAIS – PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES;------------------------------------ 

----------7 – PROLONGAMENTO DE REDE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA E DE 

SANEAMENTO DE VALE DE SANTIAGO PARA PARREIRAS – RAMAIS DE 

LIGAÇÃO;---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------8 – PROTOCOLO DE LIMPEZA ANUAL DE PRAIAS NA FREGUESIA DE 

ZAMBUJEIRA DO MAR;---------------------------------------------------------------------------------- 

----------9 – PROTOCOLO DE LIMPEZA ANUAL DE PRAIAS NA FREGUESIA DE S. 

TEOTÓNIO;--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------10 – PROTOCOLO DE LIMPEZA ANUAL DE PRAIAS NA FREGUESIA DE 

LONGUEIRA/ALMOGRAVE;---------------------------------------------------------------------------- 

----------11 – PROTOCOLO DE LIMPEZA ANUAL DE PRAIAS NA FREGUESIA DE VILA 

NOVA DE MILFONTES;----------------------------------------------------------------------------------- 
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----------12 – RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO – ETAR DE VIRADOURO 

– FREGUESIA DE SABÓIA. ------------------------------------------------------------------------------ 

----------Na referida reunião faltaram justificadamente os vereadores da CDU – Coligação 

Democrática Unitária, Senhores Francisco Duarte e Fernando Fialho e a Senhora Maria da 

Piedade Barradas, estando presentes os quatro eleitos do Partido Socialista respectivamente o 

Presidente Senhor António Manuel Camilo Coelho e os Vereadores Senhores António Afonso, 

Carlos Oliveira e José Alberto Guerreiro.----------------------------------------------------------------- 

----------Os elementos presentes deliberaram por unanimidade aditar os referidos assuntos, 

sendo que os mesmos foram analisados, discutidos e, finalmente, aprovados por unanimidade, 

sendo de salientar o facto de que os assuntos com os números 8 a 12, inclusive, foram enviados 

à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação.------------------------------------------------- 

----------O mesmo órgão em sua reunião ordinária de 28 de Junho de 2005 e para além de 

apreciar de entre outros os referidos assuntos, deliberou ainda e sob proposta do executivo 

Municipal aditar à sua ordem de trabalhos para apreciação e deliberação o assunto 2 Santa Casa 

da Misericórdia de Odemira – Proposta de Protocolo de Cooperação entre Município de 

Odemira, tendo em vista a recuperação e Readaptação do antigo Hospital da Misericórdia para 

instalação de uma UAI – Unidade de Apoio Integrado “, sendo que no referido debate se 

suscitou a dúvida se o número de presenças naquela Assembleia cumpriria o disposto no Artigo 

83 do DL 169/99 de 18 de Setembro na sua actual redacção, isto é se a regra de 2/3 seria 

calculada relativamente aos elementos presentes por falta de demais, ou se o referido cálculo se 

faria, tendo por base a totalidade dos eleitos, para o órgão, presentes ou não.----------------------- 

----------Chegou-se à conclusão que a regra, teria de ser sempre a do número de eleitos para o 

Órgão e não a dos membros presentes. -------------------------------------------------------------------- 

----------Nestes termos o referido assunto não pôde ser nem apreciado pela Assembleia 

Municipal, nem podia pela Câmara Municipal, uma vez que também na reunião de dia 
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15/06/2005, igualmente o último órgão não podia ter aditado o que aditou, por não ter 2/3 do 

total dos eleitos, em virtude dos eleitos da CDU não estarem presentes.----------------------------- 

----------Por deficiente interpretação se tomou como correctos os 2/3 dos eleitos presentes, 

quando pela interpretação havida na Assembleia, se tomou como correctos os 2/3 dos membros 

eleitos.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Nestes termos se propõe que na reunião de hoje o Executivo delibere revogar o 

aditamento votado e aprovado na reunião de 15/06/2005 e aprove a sua inclusão na 

presente ordem de trabalhos, devendo tal facto dar lugar a comunicação ao Senhor 

Presidente da Assembleia Municipal, com o pedido para este convocar aquele Órgão em 

reunião extraordinária, para que tais assuntos possam ser de novo apreciados e votados, 

na parte respeitante às suas competências.------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------Odemira, 05 de Julho de 2006------------------------------------------ 

-----------------------------------------O Presidente da Câmara--------------------------------------------- 

-----------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho”---------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a referida proposta.----------- 

------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO--------------------- 

----------Os Senhores Presidente e Vereadores deram conhecimento à Câmara Municipal de 

terem participado nas seguintes reuniões e eventos, e bem assim, das principais actividades 

desenvolvidas desde a última reunião do Executivo:---------------------------------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente------------------------------------------------------------- 

----------Dia 17 – A convite da Direcção do Núcleo do Litoral Alentejano da Associação 

Portuguesa de Paralisia Cerebral, participou no almoço, levado a efeito no Parque das Águas, 

com todos os participantes nas provas desportivas que tiveram lugar no Estádio Municipal de 

Odemira.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Participaram associações similares de vários pontos do país.---------------------------------
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----------Dia 20 – Reuniu com a Dr.ª Deolinda Tavares do IPPAR no sentido de saber das 

medidas a tomar para ser feita alguma recuperação no património religioso edificado na 

Freguesia de Colos, após reunião havida com a Comissão da Paróquia daquela freguesia.--------

----------A referida responsável ficou de apresentar um orçamento relativo à acção a efectuar, 

isto após consulta a um técnico especializado em trabalhos de construção civil em edifícios 

antigos, dada a sensibilidade dos locais a recuperar/manter.--------------------------------------------

----------Reuniu com a Administração da AUGI – Área Urbana de Génese Ilegal do Brejinho na 

freguesia de Zambujeira do Mar, estando igualmente presentes os técnicos contratados pela 

referida Associação para elaborar o Plano de Pormenor respectivo, a fim de afinar os passos 

seguintes do processo.----------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 22 – Deslocou-se a Coimbra, à sede da ANMP – Associação Nacional de 

Municípios Portugueses onde participou na reunião da Secção de Municípios com Áreas 

Protegidas, onde foram discutidos assuntos relativos à Reserva Agrícola Nacional e Reserva 

Ecológica Nacional e nova legislação da água.-----------------------------------------------------------

----------Dia 23 – Deslocou-se ao Governo Civil de Beja, a convocatória do Senhor Governador 

Civil do Distrito de Beja, onde, com o Vereador José Alberto participou numa reunião relativa 

à seca, designadamente no que se refere ao abastecimento de água às zonas mais afectadas do 

Concelho, nas freguesias de Pereiras-Gare, Luzianes-Gare, Vale de Santiago na zona de 

Fornalhas Velhas e, provavelmente Relíquias, com ênfase na zona de Vale Ferro.-----------------

----------Aproveitou a ida a Beja e reuniu com a EDP – Distribuição/Beja, tendo sido feito o 

ponto da situação relativamente a algum atraso nos projectos e acções de obras da 

responsabilidade daquela empresa. Esteve igualmente presente o consultor do Município no 

sector, o Eng.º Augusto Silva Oliveira.--------------------------------------------------------------------

----------Dia 24 – A pedido da Junta de Freguesia de S. Luís, reuniu, acompanhado do Vereador 

José Alberto, com a Senhora Presidente daquela Freguesia, onde foram abordados e discutidos 
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alguns assuntos pendentes.----------------------------------------------------------------------------------

----------A convite do Agrupamento de Escuteiros de Colos, deslocou-se àquela sede de 

Freguesia onde participou num jantar alusivo a mais um aniversário do referido Agrupamento.-

----------Estiveram igualmente presentes as autoridades locais e os familiares dos Escuteiros.----

----------DIA 27 – Deslocou-se a Évora, às instalações da CCDRAlentejo, onde participou na 

reunião da Comissão de Acompanhamento do Plano de Ordenamento da Albufeira de Santa 

Clara, onde foram afinadas questões relativas ao acerto da cartografia, proposta de regulamento 

e limiares máximos de ocupação turística.----------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se a Grândola, à sede da AMLA – Associação de Municípios do Litoral 

Alentejano onde teve lugar mais uma reunião do Conselho Directivo, com a Ordem de 

Trabalhos nesta reunião distribuída.------------------------------------------------------------------------

----------Dia 28 – Esteve presente na reunião da Assembleia Municipal de Odemira, onde foram 

apreciados e deliberados os assuntos constantes da Ordem de trabalhos distribuída.---------------

----------Dias 29 e 30 – Deslocou-se a Viseu, onde com o Engenheiro Luís Lopes Lourido, 

Chefe de Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos e Engenheiro Francisco José Martins 

Gomes da mesma Divisão, participaram  no “1.º Encontro Nacional das Estradas Municipais”, 

onde foram abordados e discutidos problemas de classificação/reclassificação de estradas 

municipais, sistemas de financiamento alternativo, eventual integração dos troços na rede 

nacional e novas tecnologias de construção e projecto.--------------------------------------------------

----------JULHO-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 1 – Reuniu com a Directora do Centro de Saúde de Odemira a pedido desta, para 

enquadrar a melhor forma de resposta no âmbito da Protecção Civil Municipal, as eventuais 

questões relacionadas com a seca e o calor excessivo em grupo etários de maior risco. A ideia é 

envolver igualmente as Freguesias dado estas acompanharem de mais perto as situações de 

risco, especialmente no que respeita aos idosos e crianças.---------------------------------------------
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----------Reuniu com a Associação dos Mariscadores do Litoral Alentejano (Odemira/Sines) e 

Costa Vicentina, a seu pedido, no sentido destes darem a conhecer a nova Associação e os 

principais problemas que envolvem aquele sector.-------------------------------------------------------

----------Dia 2  - A convite da Associação Columbófila  “Asas do Litoral Alentejano” participou 

no jantar comemorativo de mais um aniversário daquela entidade, na sede social em Boavista 

dos Pinheiros.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 3 – A convite da MODA – Associação de Cante Alentejano, participou no 

encontro levado a efeito em Amoreiras-Gare, freguesia de S. Martinho das Amoreiras, onde 

foram feitas algumas comunicações muito importantes, em especial a da maestrina Joana 

Carneiro, única maestrina portuguesa e que actualmente dirige a Orquestra Sinfónica de Los 

Angeles.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Estiveram presentes, para além de muita da população da freguesia, representantes de 

vários grupos corais do Alentejo e, os grupos corais de Odemira, Sabóia, Vila Nova de 

Milfontes e Grupo Feminino de Amoreiras-Gare.--------------------------------------------------------

----------A pedido da EDP, reuniu com esta entidade e um proprietário da zona da Delfeira na 

Freguesia de S. Teotónio, no sentido de ser resolvido um diferendo causado pela instalação de 

uma linha de média tensão para electrificação daquela zona, sem que o proprietário tivesse 

disto sido informado.-----------------------------------------------------------------------------------------

----------Reuniu na sede da Junta de Freguesia de S. Teotónio, com todos os titulares dos 

terrenos na zona de implantação da via que constituirá a Radial Norte de S. Teotónio, dadas 

algumas dúvidas daqueles e face à necessidade de se dar início ao processo das escrituras de 

cedência e de permuta.---------------------------------------------------------------------------------------

----------Dia 5 – Participou no Seminário organizado pelo Município “O Desenvolvimento 

Económico e a Conservação da Natureza”, onde estiveram presentes diversas entidades com 

responsabilidade na área, com especial destaque para o ICN – Instituto de Conservação da 
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Natureza, PNSACV – Parque Natural do Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina, CCDR 

Alentejo – Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Alentejo, Direcção 

Regional da Economia do Alentejo, autarcas, técnicos e diverso público.----------------------------

----------Presidiu à abertura o Senhor Governador Civil do Distrito de Beja.-------------------------

----------Dia 6 – A pedido do Conselho de Administração da Fundação Odemira, participou 

numa reunião entre aquela entidade e a Caixa Geral de Depósitos, em que foi abordada e 

discutida a renegociação dos créditos concedidos à Fundação, tendo em atenção o seu novo 

quadro patrimonial, que à partida dá muito maiores garantias àquela entidade bancária, o que se 

deve reflectir nas taxas de juro  e “spread” aplicado.----------------------------------------------------  

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores-------------------------------------------------------- 

----------2.1. – Vereador António Manuel Viana Afonso------------------------------------------------ 

----------Esteve presente, no dia 29 de Junho, pelas 21 horas e 30 minutos, na cerimónia de 

encerramento do Festival de Mastros de S. Teotónio que decorreu naquela localidade de 11 de 

Junho a 29 de Junho de 2005.-------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente, no dia 4 de Julho, pelas 11 horas, no seminário organizado pela 

Autarquia, subordinado ao tema “Desenvolvimento Económico e Protecção da Natureza”, que 

decorreu no Auditório da Biblioteca Municipal  em Odemira.----------------------------------------- 

----------2.2. – Vereador Fernando Manuel Mendes Fialho.---------------------------------------------

----------Questionou o Executivo perguntando a que actividade se destinava o pagamento 

constante da autorização n.º 2.267, tendo sido esclarecido que se destinava ao Agrupamento de 

Escuteiros de Colos à comemoração do aniversário daquele Agrupamento.------------------------- 

----------2.3 – Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira.-------------------------------------------------- 

----------Dia 16/06 – Reuniu com o Dr. Rui d´Orey Soares Franco que veio apresentar 

cumprimentos de despedida como  membro da Comissão Municipal de Turismo de Odemira,        

em virtude de se ter aposentado.----------------------------------------------------------------------------
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----------Reuniu com a Direcção do Grupo Desportivo e Cultural do Cavaleiro para tratar de 

assuntos relacionados com aquela Colectividade.--------------------------------------------------------

----------Reuniu com a Associação de Nadadores Salvadores “Resgate” para aferir da situação 

da Assistência aos banhistas nas praias do Concelho.--------------------------------------------------- 

----------Dia 17/06 – Esteve presente no 3.º concerto do Festival Tass Jazz.------------------------- 

----------Dia 24/06 – Reuniu com a Associação de Pais na EB1 de Odemira para esclarecer 

assuntos ligados com a obra de Recuperação da EB1 em apreço e à noite esteve presente no 4.º 

e último concerto do Festival Tass Jazz.------------------------------------------------------------------- 

----------Dia 27/06 – Esteve presente na reunião da Comissão restrita da Comissão de Protecção 

de Crianças e Jovens de Odemira.-------------------------------------------------------------------------- 

----------Dia 28/06 – Reuniu com Delegado do INATEL de Setúbal para tratar de assuntos 

relacionados com turismo sénior.---------------------------------------------------------------------------

----------À noite esteve presente na Assembleia Municipal.---------------------------------------------

----------Dia 29/06 – Presidiu a uma reunião do Conselho Cinegético Municipal.-------------------

----------Dia 01/07 – Reuniu com o Dr. Quaresma para tratar da publicação a editar em 2006.---

----------Dia 04/07 – Reuniu na EB2+3 de Colos com a Comissão Executiva e DREA (Rede 

Escolar) para aferir da população escolar dos 2.º e 3.ºs ciclos e soluções possíveis para os 

alunos da EB1 local.------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reuniu com a Direcção da Sociedade Columbófila de Odemira para tratar de assuntos 

relacionados com a sede daquela Colectividade.---------------------------------------------------------

----------Dia 05/07 – Esteve presente no Seminário “Desenvolvimento Local e Protecção da 

Natureza” que se realizou no Auditório da Biblioteca Municipal.-------------------------------------

----------Dia 06/07 – Esteve presente na cerimónia de entrega de uma carrinha “seamaster”, para 

vigilância às praias do Concelho.--------------------------------------------------------------------------- 

----------2.4 – Vereador José Alberto Candeias Guerreiro.----------------------------------------------                                                                                                                                                                                         
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----------Deu conhecimento que o Sistema do Litoral Alentejano de recicláveis, entrou em 

funcionamento em 1 de Junho com a colocação dos 63 novos ecopontos no Concelho de 

Odemira, sendo a responsabilidade da gestão deste sistema,  da Ambilital, lamentando que a 

ERAR do Telheiro só inicie a sua actividade a 15 de Julho próximo.--------------------------------- 

----------Comunicou que estão a ser abertas novas captações designadamente com carácter de 

urgência em Pereiras-Gare, Vale Ferro e Relíquias, dada a ruptura nos abastecimentos já 

verificados nestas localidades.------------------------------------------------------------------------------

----------Comunicou igualmente que no momento decorrem trabalhos de colocação de 

equipamentos e ligação eléctrica nas novas captações já realizadas em Fornalhas Velhas, 

Luzianes e Nave-Redonda.---------------------------------------------------------------------------------- 

----------Reuniu em 4 de Junho último nas Caldas de Monchique com as câmaras envolvidas e o 

ICN para análise e discussão do Plano Sectorial da Rede Natura do “Sítio Monchique”.---------- 

----------Reuniu com a Junta de Freguesia de Longueira/Almograve e com o Senhor Vereador 

Francisco Duarte acerca das obras a realizar no Cruzamento do Almograve e de pequenas 

correcções ao plano inicialmente traçado, designadamente nos passeios e largura das faixas de 

rodagem.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2.5. – Vereadora Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas---------------------------- 

----------Questionou o Executivo sobre os seguintes assuntos:----------------------------------------- 

----------Motivos para a falta de água no Bairro 11 de Março, Centro de Saúde e Vale Pegas 

entre 8 e 10 de Junho;----------------------------------------------------------------------------------------

----------Alertou para o desperdício de água causado pelas regas nas horas de maior calor (14 h, 

p. Ex.) nos jardins e canteiros municipais atendendo ao período de seca atravessado e aos 

alertas para poupança do precioso líquido que os respectivos serviços remetem aos munícipes 

juntamente com a devida factura;---------------------------------------------------------------------------

----------Colocação de ecopontos: localizações e falta de atenção no acesso ao pilhão que, em 
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alguns casos, está virado para paredes ou muros.--------------------------------------------------------

----------Ponto da situação do edifício da Escola EB1 de Odemira e soluções a adoptar para o 

início do próximo ano lectivo.------------------------------------------------------------------------------

----------Situação do Cine-Teatro;---------------------------------------------------------------------------

----------Situação da obra das Piscinas Municipais;------------------------------------------------------

----------Sistema de Rega do Bairro 11 de Março – obra parada.--------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO DA ACTA N.º 13, DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 

15/06/2005:- Em primeiro lugar, procedeu-se à distribuição de fotocópias da acta da reunião 

ordinária realizada em 15/06/2005 que, depois de lida e aprovada, por unanimidade, foi 

devidamente assinada.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Pelas quinze horas, foi fixado um período destinado a intervenção aberto ao público, 

nos termos do n.º 5 do artigo 84.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, tendo-se registado as 

seguintes intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------FILOMENA RAPOSO, residente em S. Luís, comunicando que pretendia assistir ao 

sorteio dos lotes do Loteamento Municipal de S. Luís, tendo sido autorizada.-----------------------

----------LUÍS GUERREIRO MARTINS, residente em Sabóia, solicitando informação acerca 

do projecto de construção para o lote  1 do Loteamento Municipal de Sabóia, bem como a 

cedência de uma cópia do projecto respectivo.-----------------------------------------------------------

----------Foi devidamente esclarecido da situação do processo, bem como, cedida a cópia  

solicitada.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------ORDEM DE TRA BALHOS----------------------------------------  

----------------------------------I – ÓRGÃOS DA AUTARQUIA----------------------------------------- 

----------PROPOSTA APRESENTADA PELOS SENHORES VEREADORES DA CDU – 

COLIGAÇÃO DEMOCRÁTICA UNITÁRIA:- Pelos Senhores Vereadores Eleitos pela CDU – 

Coligação Democrática Unitária, foi apresentada a Proposta, que seguidamente se transcreve, a 
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qual foi subscrita pelo Senhor Presidente da Câmara e pelos Senhores Vereadores  Eleitos pelo 

PS - Partido Socialista:---------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------“PROPOSTA-----------------------------------------------

----------Sabendo que o início do ano lectivo proporciona a execução das chamadas “praxes” e 

que as mesmas tendem à prática de abusos e desrespeito pela integridade física, psíquica e 

moral de alunos cada vez mais jovens;---------------------------------------------------------------------

----------Sabendo que os princípios de integração dos “caloiros” no novo meio escolar, que 

regiam as “praxes” (pelo menos assim o afirmam quem defende tais práticas) são cada vez mais 

substituídos pelo extravasar de frustações e  recalcamentos de forma abusiva e até violenta;-----

----------Sabendo que a má prática se tem generalizado até ao início do 2.º ciclo (e antes que se 

comece a praticar nas escolas primárias);------------------------------------------------------------------

----------Sabendo que na vizinha Espanha há mais de 10 anos que foram proíbidas as “praxes” 

em consequência de repetidos abandonos escolares, internamentos hospitalares e até da morte 

de alguns alunos, e sabendo que situações similares já ocorreram no nosso país.-------------------

----------Propomos que a Câmara Municipal de Odemira adopte uma atitude inédita e promova 

junto de todas as escolas do Concelho a ideia de termos um “Concelho livre de praxes”.---------

----------Mais concretamente, sugerimos que seja solicitado aos vários agrupamentos dos 

diversos ciclos de ensino que sensibilizem e motivem os seus professores a alertar os seus 

jovens alunos da inutilidade de tais práticas e das consequências que as mesmas podem 

acarretar com o objectivo de formar alunos mas solidários, mais cívicos, mais responsáveis e 

com uma nova atitude nos anos vindouros.---------------------------------------------------------------

----------Odemira, 6 de Julho de 2005----------------------------------------------------------------------

----------Os vereadores da CDU na Câmara Municipal de Odemira-----------------------------------

----------a) - Francisco José Caldeira Duarte---------------------------------------------------------------

----------a) – Fernando Manuel Mendes Fialho-----------------------------------------------------------
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----------a) – Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas--------------------------------------------

----------Subscrevo--------------------------------------------------------------------------------------------

----------a) – António Manuel Camilo Coelho-------------------------------------------------------------

----------a) – António Manuel Viana Afonso--------------------------------------------------------------

----------a) -  Carlos Alberto Silva Oliveira----------------------------------------------------------------

----------a) – José Alberto Candeias Guerreiro.”---------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, aprovar por unanimidade.----------------------------------- 

--------------------------I.1 – GABINETE DE APOIO À  PRESIDÊNCIA--------------------------- 

----------FALECIMENTO DO SENHOR PROFESSOR EMÍDIO GUERREIRO:- A Câmara 

Municipal deliberou, por unanimidade, registar na presente acta um voto de condolências à 

família pela morte do Senhor Professor Emídio Guerreiro.--------------------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO DE RADIOAMADORES DO LITORAL ALENTEJANO – NOVOS 

TITULARES DOS CARGOS DE DIRECÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE RADIOAMADORES 

DO LITORAL ALENTEJANO:- Foi presente o ofício n.º 004/2005, datado de 24/05/2005, da 

Associação de Radioamadores do Litoral Alentejano, dando conhecimento que em resultado 

das eleições para os órgãos sociais da referida Associação, que tomaram posse no passado dia 

02/04/2005.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, agradecer a amabilidade e, bem 

assim, desejar as maiores felicidades aos Corpos Sociais da Associação  de Radioamadores do 

Litoral Alentejano, no desempenho dos cargos para que foram eleitos.------------------------------- 

----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ODEMIRA – SESSÃO ORDINÁRIA DE 28 DE 

JUNHO – ENVIO DE EDITAL:- Foi presente o ofício n.º 104, datado de 07/06/2005, da 

Assembleia Municipal de Odemira, enviando oito fotocópias do Edital n.º 8/2005, tornando 

público a realização de uma sessão ordinária no dia 28/06/2005.--------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------
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----------ASSOCIAÇÃO DE ARMADORES DA PESCA ARTESANAL E DO CERCO DO 

SUDOESTE ALENTEJANO E COSTA VICENTINA:- Foi presente o fax n.º 188/2005, 

datado de 080/06/2005, da Associação de Armadores da Pesca Artesanal e do Cerco do 

Sudoeste Alentejano e Costa Vicentina, solicitando a atribuição de um subsídio não inferior a € 

1.260,00 (MIL DUZENTOS E SESSENTA EUROS), para aquisição dos materiais de 

construção necessários à edificação de uma casa para albergar  o guincho existente.---------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, a atribuição do referido subsídio à 

requerente.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------SEGURANÇA SOCIAL – DIRECTOR DO CENTRO DISTRITAL DE 

SEGURANÇA SOCIAL DE BEJA – JOSÉ VALENTE GUERRA - APRESENTAÇÃO DE 

CUMPRIMENTOS:- Foi presente o ofício n.º 22526, datado de 2005/06/13, do Director do 

Centro Distrital de Segurança Social de Beja, José Valente Guerra, que ao iniciar as referidas 

funções, expressa  o seu profundo desejo de uma frutuosa colaboração com esta Instituição, 

assente em sólidos princípios de solidariedade institucional e pessoal.-------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, agradecer a amabilidade e, bem 

assim, desejar as maiores felicidades no desempenho do cargo em que foi investido, 

manifestando ainda toda a disponibilidade para cooperar no sentido de defender sempre os 

interesses e necessidades da população de Odemira.---------------------------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – CARTAS 

ENDOSSADAS À RADIOTELEVISÃO PORTUGUESA (RTP) E AO JORNALISTA 

MIGUEL SOUSA TAVARES:- Foi presente a circular 78/2005-CO, datada  de 08/06/2005, da 

ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, enviando cópia de cartas 

endossadas no dia 08/06/2005, à Radiotelevisão Portuguesa (RTP) e ao jornalista Miguel Sousa 

Tavares, a primeira apresentando veemente protesto pela forma como a RTP, continua a 

privilegiar o escândalo político em detrimento de factos políticos culturais de efectivo interesse 
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nacional e a segunda reafirmando o convite para um encontro, para ser esclarecido, de uma vez 

por todas, da iniquidade das generalizações em que persiste, designadamente nas suas habituais 

diatribes contra o Poder Local.------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES - REDE 

NATURA 2000 – PLANO SECTORIAL:- Foi presente o ofício n.º 903\2005, datado de 

2005/06/08, da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, enviando cópia da 

carta dirigida nesta data ao Senhor Presidente do Instituto da Conservação da Natureza, acerca 

do Plano Sectorial Natura 2000 – Reuniões com Municípios, e bem assim, chamando a atenção 

para a importância de que se reveste o envolvimento desta Câmara Municipal no processo já 

que as definição deste Plano implica a adopção de medidas com incidência nos planos 

municipais de ordenamento do território.------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – 

DIPLOMAS APROVADOS EM CONSELHO DE MINISTROS. (NÃO) AUDIÇÃO DA 

ANMP:- Foi presente a Circular n.º 79\2005-CO, datada de 08/06/2005, da ANMP – 

Associação Nacional de Municípios Portugueses, remetendo cópia da deliberação tomada pelo 

Conselho Directivo daquela Associação, relativa a “Diplomas aprovados em Conselho de 

Ministros. (Não) Audição da Associação Nacional de Municípios Portugueses (ANMP).---------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------DOCUMENTOS ENVIADOS PARA A REUNIÃO DO CONSELHO REGIONAL 

DA CCDRA – COMISSÃO DE COORDENAÇÃO E DESENVOLVIMENTO REGIONAL 

DO ALENTEJO - ROSALINA DIAS:- Foi presente um email, datado de 09/06/2005, enviado 

por Rosalina Dias, remetendo o Plano de Actividades 2005 e Relatório de Actividades de 2004 

da CCDRA – Comissão de Coordenação e Desenvolvimento Regional do Alentejo.---------------
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----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------IEFP – INSTITUTO DO EMPREGO E FORMAÇÃO PROFISSIONAL – 

APRESENTAÇÃO DE CUMPRIMENTOS:- Foi presente o ofício n.º 3003, datado de 

09/06/2005, da Senhora Delegada Regional do Alentejo do Instituto do Emprego e Formação 

Profissional, Dr.ª Ana Duarte, que em seu nome e dos Senhores Subdelegados Regionais – Dr. 

Arnaldo Frade e Dr. Carlos Vintém, apresentam cumprimentos  ao iniciarem as referidas 

funções e manifestam total disponibilidade para manter e aprofundar o bom relacionamento 

com os serviços desta Câmara Municipal.-----------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, agradecer a amabilidade e bem 

assim, desejar à nova equipa Directiva da Delegação Regional do Alentejo do I.E.F.P. as 

maiores felicidades na sua missão, manifestando ainda a maior vontade em cooperar no sentido 

de favorecer o mais possível a resolução das necessidades da população concelhia.----------------

----------PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – INCÊNDIOS FLORESTAIS/2005:- Foi 

presente o ofício n.º 2139ACAL/05, datado de   09/06/2005, enviado pelo Senhor Deputado do 

Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, Deputado Agostinho Lopes, informando 

que entregou na Mesa da Assembleia da República um requerimento que formulou ao Governo, 

em conjunto com o Senhor Deputado José Soeiro, sobre Incêndios Florestais, do qual envia 

cópia para conhecimento.------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – NOMEAÇÕES 

DOS DIRECTORES DAS ÁREAS PROTEGIDAS – ENVIO DE PARECER:- Foi presente o 

ofício n.º 881\2005-SF, da ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses, enviando 

cópia do parecer sobre nomeações dos directores das áreas protegidas.------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------DREA – DIRECÇÃO REGIONAL DE EDUCAÇÃO DO ALENTEJO – 
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APRESENTAÇÃO DE CUMPRIMENTOS:- Foi presente  o ofício n.º 10561, datado de 

17/06/2005, enviado pelo Senhor Director Regional de Educação do Alentejo, Dr. José Bravo 

Nico, que ao iniciar as referidas funções, apresenta cumprimentos e coloca-se à disposição do 

Senhor Presidente da Câmara para o que se revelar necessário e agradece, antecipadamente, a 

colaboração que, certamente, lhe dispensará no futuro.-------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, agradecer a amabilidade e bem 

assim, desejar ao Senhor Director Regional as maiores felicidades no desempenho do cargo em 

que foi investido, manifestando ainda toda a disponibilidade para cooperar em prol da educação 

e ensino, em especial no que se refere a Odemira.-------------------------------------------------------

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – 

“FORNECIMENTO DE ENERGIA ELÉCTRICA. ALARGAMENTO DA 

ELEGIBILIDADE:- Foi presente a Circular n.º 82\2005-MJS, datada de 13/06/05, da ANMP – 

Associação Nacional de Municípios Portugueses, informando que para as instalações 

fornecidas em BTE (Baixa Tensão Especial), o mercado de comercialização de energia está 

completamente liberalizado, estando várias empresas a operar no mercado, designadamente, a 

EDP Comercial – Comercialização de Energia; a SODESA, Comercialização de Energia; a 

UNION Fenosa Comercial; e a Iberdrola Portugal e que o tarifário aplicável é aquele que 

resultar da negociação entre as partes, sendo possível, relativamente aos preços actuais, um 

decréscimo n facturação até cerca de 25%, e bem assim, alertando para a possibilidade das 

instalações municipais abastecidas em BTE poderem ser fornecidas de energia eléctrica pelos 

vários operadores existentes no mercado.-----------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------ANMP – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES –

“OCUPAÇÃO DO DOMÍNIO PÚBLICO MUNICIPAL . DISTRIBUIÇÃO DE GÁS:- Foi 

presente a Circular n.º 81\2005-MJS, datada de 14/06/2005, da  ANMP – Associação Nacional 
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de Municípios Portugueses, transmitindo instruções acerca do assunto em epígrafe, 

nomeadamente, que os municípios estão legitimados a cobrarem taxas de utilização do domínio 

público municipal às empresas distribuidoras de gás. Nesta matéria entende também a ANMP 

que deve exigir-se aos operadores, aquando da realização de obras e trabalhos de instalação, 

remodelação, conservação e alteração de infra-estruturas, a respectiva licença ou autorização, 

nos termos legais aplicáveis, e bem assim, que quando não sejam cumpridas as exigências de 

licenciamento ou autorização municipal por parte das empresas, deverão as Câmaras 

Municipais utilizar os meios legais e regulamentares ao seu dispor, designadamente as medidas 

de tutela urbanística previstas no regime jurídico da urbanização e edificação, procedendo, 

desde logo, ao embargo de quaisquer obras em execução.----------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------LOTEAMENTO MUNICIPAL DE SABÓIA - PROPOSTA DO SENHOR 

PRESIDENTE:- Foi  presente a Proposta elaborada pelo Senhor Presidente, que seguidamente 

se transcreve:--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------“PROPOSTA--------------------------------------------------- 

----------1- EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS ---------------------------------------------------------------

----------Por deliberação tomada na reunião ordinária de 06/10/2004, decidiu a Câmara 

Municipal atribuir entre outros candidatos, os Senhores José Florêncio Inácio e Luís Guerreiro 

Martins os lotes 4 e 5 da 2.ª fase do Loteamento Municipal de Sabóia.-------------------------------

----------Recorde-se que nessa banda de lotes haviam sido destinados à construção de fogos 

para realojamento de desalojados das intempéries de 1997, os lotes 1, 2, 3.-------------------------

----------Acontece que os lotes 1 e 2, tem grandes desníveis para Poente, o que colide com os 

projectos então aprovados e com a grande urgência de que o processo se revestia, quer na 

execução de novos projectos quer em grande aumento dos custos, estando a obra adjudicada e 

recusando-se o Instituto Nacional de Habitação a financiar as alterações.----------------------------
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----------Sendo todos os lotes propriedade do Município e sendo os contíguos mais favoráveis à 

solução projectada foram os imóveis implantados e construídos nos lotes 3, 4 e 5.-----------------

----------Tal situação está documentada no processo de construção, mas a Secção de Património, 

não foi do facto informada.----------------------------------------------------------------------------------

----------Consequentemente e por uma questão de coerência, quando foi deliberada abrir 

concurso de atribuição de lotes naquele loteamento municipal, foram indicados como estando 

livres os lotes 4 e 5, os quais por sorteio foram atribuídos respectivamente aos já referidos 

senhores José Florêncio Inácio e Luís Guerreiro Martins.----------------------------------------------

-----------O primeiro escriturou o lote 4 atribuído em 21.12.2004, sendo que quando foi ao local 

conhecer o lote, constatou estar nele implantado um edifício completamente construído, facto 

que comunicou aos Serviços Municipais em deslocação a Odemira, tendo o assunto sido 

abordado com o Executivo Municipal.---------------------------------------------------------------------

----------O segundo não chegou a efectuar a escritura, tendo no entanto dado igualmente 

conhecimento aos Serviços que nesse lote 5, existia um edifício construído.------------------------

----------Prontificou-se no entanto, a aceitar fazer a escritura com o lote 1, sendo que no grande 

desnível para Poente, dever-lhe-ía ser permitido fazer cave, mantendo contudo o edifício todas 

as características arquitectónicas, salvo naturalmente para Poente dada a existência da cave.-----

----------Em face da situação foi o Presidente da Câmara instado pelo Executivo a desenvolver 

esforços no sentido da situação ser resolvida, até porque havia algumas dúvidas da parte do 

senhor José Florêncio Inácio em efectuar a escritura de permuta, mesmo na condição justa de 

lhe ser devolvida a verba de 4.632,32 € que havia liquidado aquando da celebração da 

escritura.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------2 – PROPOSTA DE EVENTUAL SOLUÇÃO---------------------------------------------- 

----------Os lotes 3, 4 3 5, eram e são destinados a desalojados das Intempéries de 1997.----------

----------Dos destinatários, dois deles já não os ocuparão, uma vez que Ana Paula Neto Pais 
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Tristão já foi realojada em Odemira por desejo seu, no edifício construído para igual fim na 

Rua José Maria de Andrade em Odemira e Joaquim Baltazar e esposa faleceram, não sendo o 

direito de arrendamento transmissível a familiares seus.------------------------------------------------

----------Recorde-se que nos casos em que os desalojados habitassem em edifícios que não 

fossem de sua propriedade, apenas tinham direito a ser alojados em fogo de aluguer, com o 

agregado familiar que estivesse àquela data constituído e enquanto estivessem vivos, não sendo 

tal aluguer passível de transmissão a descendentes ou ascendentes fora de tal agregado familiar. 

É o caso.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Assim e depois de uma reunião com o senhor José Florêncio Inácio, aceitou este fazer 

a reversão do lote 4 sendo-lhe  restituído o montante liquidado de 4.632,32 €, na condição de 

lhe ser arrendado até ao fim da vida um dos fogos construídos nos lotes 3, 4 ou 5, aceitando 

ainda pagar uma renda calculada de acordo com os rendimentos que aufere.------------------------

----------Alertado para o facto de apenas poder ser autorizada a transmissão do arrendamento a 

eventual actual cônjuge que lhe sobrevivesse, esclarecer que é sozinho, pelo que tal questão não 

se põe.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Uma vez que de facto se trata de alguém que não tem qualquer casa, conforme aferiram 

os Serviços Municipais aquando da análise da candidatura para atribuição do lote, parece poder 

aceitar-se como boa a solução encontrada.----------------------------------------------------------------

----------Quando ao senhor Luís Guerreiro Martins ele mesmo propôs uma solução, que me 

parecer razoável desde que o Município a aceite.--------------------------------------------------------

----------Neste termos, tendo a honra de propor que a Câmara Municipal delibere 

aprovar:------------------------------------------- ------------------------------------------------------------

----------1. Que seja aceite a reversão do lote 4 do Loteamento Municipal de Sabóia – 2.º 

Fase, devendo ser restituída ao senhor José Florêncio Inácio a importância de 4.632,32 € 

no acto da celebração da escritura:----------------------------------------------------------------------
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----------2. Que seja arrendado ao senhor José Florêncio Inácio, um dos fogos edificados 

nos lotes 3, 4 ou 5, a encontrar por sorteio a realizar em reunião do Executivo, devendo os 

Serviços Municipais respectivos calcular a renda a atribuir, mediante a documentação de 

rendimentos a apresentar pelo interessado;------------------------------------------------------------

----------3. Que o referido arrendamento não será transmissível a quaisquer eventuais 

familiares do senhor José Florêncio Inácio, caducando com o seu óbito, retornando o fogo 

à Câmara Municipal;---------------------------------------------------------------------------------------

----------4. Que no que se refere ao lote 5 do Loteamento Municipal de Sabóia – 2.ª Fase, a 

escritura a celebrar com o senhor Luís Guerreiro Martins, não se processe com o referido 

lote, mas sim com o lote 1, o qual o interessado já declarou aceitar, desde que lhe seja 

autorizada a construção de uma cave sob o edifício, dado o grande desnível existente para 

Poente, o que se propõe;------------------------------------------------------------------------------------

----------5. Que no que se refere à atribuição dos lotes 4 e 5 aos já referidos senhores José 

Florêncio Inácio e Luís Guerreiro Martins por deliberação tomada na reunião ordinária 

do Executivo em 06.10.2004, seja  nessa parte revogada a referida deliberação, 

propondo—se, caso esta proposta seja aprovada que ao senhor Luís Guerreiro Martins 

seja atribuído o lote 1;--------------------------------------------------------------------------------------

----------6. Que ao Presidente da Câmara sejam atribuídos plenos poderes para num e 

noutro caso dar execução à presente deliberação e, bem assim, de poder outorgar nos 

respectivos contratos em representação do Município.----------------------------------------------

--------------------------------------Odemira, 14 de Junho de 2005----------------------------------------

------------------------------------------O Presidente da Câmara--------------------------------------------

-------------------------------------António Manuel Camilo Coelho”-------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos, 

devendo ser concedidos plenos poderes ao Senhor Presidente para outorgar em representação 
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do Município nos contratos referidos.---------------------------------------------------------------------- 

----------ABAIXO-ASSINADO – MUNÍCIPES DE FORNALHAS NOVAS, FREGUESIA DE 

BICOS:- Foi presente uma carta datada de 15 de Junho de 2005, subscrita pela Senhora Judith 

Ruhe, remetendo fotocópia do abaixo-assinado, entregue na Junta de Freguesia de Fornalhas 

Novas, Freguesia de Bicos, solicitando que  sejam tomadas medidas o mais rápido possível, por 

esta Câmara Municipal acerca do abuso de utilização de água pública e no sentido de garantir o 

abastecimento de água para o uso doméstico durante o Verão.-----------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------AMDB – ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO DISTRITO DE BEJA/AMBAAL – 

ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO BAIXO ALENTEJO E ALENTEJO LITORAL – 

EDAB, AS – ENVIO DE SENTENÇA:- Foi presente o ofício n.º 2062, datado de17/06/2005, 

da AMBAAL – Associação de Municípios do Baixo Alentejo e Alentejo Litoral, enviando 

cópia da sentença referente ao procedimento cautelar instaurado pela AMBAAL NERBE para 

impugnação das deliberações da Assembleia Geral da EDAB, AS, de 25 de Janeiro de 2005, a 

qual foi considerada procedente.----------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------PCP – PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – AGRADECIMENTO:- Foi presente  

o ofício n.º 10585AC/05, datado de 20/06/2005, do Partido Comunista Português, agradecendo 

sensibilizado as condolências que teve a amabilidade de enviar ao Grupo Parlamentar do 

Partido Comunista Português pelo falecimento do Senhor Dr. Álvaro Cunhal.---------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------DESPACHO N.º 3/2005 P:- Foi presente  o Despacho n.º 3/2005 P, datado de 21 de 

Junho de 2005, elaborado pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal, que seguidamente se 

transcreve:------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------------“DESPACHO N.º 3/2005 P-------------------------------------- 
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----------Com a competência que me é dada pelo disposto no n.º 3 do Artigo 57.º da Lei n.º 

169/99 de 18 de Setembro alterado e republicado pela Lei n.º 5-A/2002 de 11 de Janeiro, e 

enquanto durar o período de ausência em férias do vereador António Manuel Viana Afonso, 

designo como Vice-Presidente da Câmara Municipal de Odemira o vereador Carlos 

Alberto da Silva Oliveira, a quem para além das funções que já lhe estão ou poderão vir a ser 

distribuídas, cabe substituir-me nas minhas faltas e impedimentos.-------------------------------

----------O presente despacho entra imediatamente em vigor.------------------------------------------

-----------------------Paços do Concelho de Odemira, 21 de Junho de 2005----------------------------

-----------------------------------O Presidente da Câmara Municipal,-------------------------------------

------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho-----------------------------------------

-----------------------------------António Manuel Camilo Coelho”---------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------DESPACHO N.º 4/2005 P:- Foi presente o Despacho n.º 4/2005 P, elaborado pelo 

Senhor Presidente da Câmara, que seguidamente se transcreve:---------------------------------------

-----------------------------------------“DESPACHO N.º 4/2005 P---------------------------------------

----------1. Encontrando-se em gozo de férias o Vereador António Manuel Viana Afonso e 

sendo em tal período necessário assegurar em toda a plenitude o desempenho corrente e 

específico das funções que lhe estão cometidas, cumpre e para além do disposto no Despacho 

n.º 30/2003 P de 20 de Março distribuir tais funções pelos eleitos do Executivo Municipal em 

regime de tempo  completo.---------------------------------------------------------------------------------

----------Nestes termos e sem prejuízo das funções já atribuídas pelo referido Despacho n.º 

30/2003 P de 20 de Março, a cada um dos seguintes eleitos serão atribuídas mais as seguintes, 

enquanto durar o período de ausência em férias do Vereador António Manuel Viana Afonso:---

----------Presidente da CÂMARA MUNICIPAL :-----------------------------------------------------

----------No âmbito do Departamento Técnico (DT):-------------------------------------------------
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----------No âmbito da Divisão de Desenvolvimento Económico-Social (DDES):--------------- 

----------Agricultura, Comércio e Indústria----------------------------------------------------------------

----------Formação Profissional e Emprego----------------------------------------------------------------

----------No âmbito dos Gabinetes e Serviços Específicos, de Consultadoria e de 

Organização/Informática:---------------------------------------------------------------------------------

----------Divisão de Assessoria Jurídica, Contencioso e Contra-Ordenações (DAJ)------------

----------Gabinete de Apoio ao Munícipe (GAM)------------------------------------------------------

----------Gabinete de Informação e Relações Públicas (GIRP)--------------------------------------

----------Vereador CARLOS ALBERTO SILVA OLIVEIRA --------------------------------------

----------No âmbito do Departamento de Administração Geral (DAG):--------------------------

----------Divisão Administrativa (DAD):------------ -----------------------------------------------------

----------Administração Geral--------------------------------------------------------------------------------

----------Licenciamento---------------------------------------------------------------------------------------

----------Fiscalização------------------------------------------------------------------------------------------

----------Notariado---------------------------------------------------------------------------------------------

----------Divisão Financeira (DF):-------------------------------------------------------------------------

----------Património-------------------------------------------------------------------------------------------

----------Aprovisionamento----------------------------------------------------------------------------------

----------Armazéns---------------------------------------------------------------------------------------------

----------Vereador JOSÉ ALBERTO CANDEIAS GUERREIRO ---------------------------------

----------c) Divisão de Recursos Humanos (DRH):----------------------------------------------------

----------Recrutamento, Formação e Selecção-------------------------------------------------------------

----------Serviços Sociais-------------------------------------------------------------------------------------

----------No âmbito do Departamento Técnico (DT):-------------------------------------------------

----------a) Divisão de Viaturas, Máquinas e Oficinas (DVMO):-----------------------------------
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----------Parque de Viaturas----------------------------------------------------------------------------------

----------Parque de Máquinas--------------------------------------------------------------------------------

----------Oficinas-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------2. No que se refere ao Despacho Delegatório e Subdelegatório de Competências n.º 

21/2002 P de 23 de Janeiro, em cujo conteúdo estão plasmadas as competências atribuídas ao 

Vereador António Manuel Viana Afonso, enquanto durar o seu período de férias ficam estas 

entregues aos Vereadores Carlos Alberto Silva Oliveira e José Alberto Candeias Guerreiro nos 

seguintes termos, conjugadas com as funções que ora recebem:---------------------------------------

----------Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira:-----------------------------------------------------

----------Capítulo I letra A e Capítulo II letras B, C, D, E e F.--------------------------------------

----------Vereador José Alberto Candeias Guerreiro:------------------------------------------------

----------Capítulo I letra A e Capítulo II  letras B, C, D e F.-----------------------------------------

-----------O presente despacho entra imediatamente em vigor.------------------------------------- 

--------------------------Paços do Concelho de Odemira, 21 de Junho de 2005-------------------------

--------------------------------------------O Presidente da Câmara,-----------------------------------------

--------------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho---------------------------------

-------------------------------------------António Manuel Camilo Coelho”-------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------PCP – PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – AUDIÇÃO COM OS SENHORES 

MINISTROS DA ADMINISTRAÇÃO INTERNA E DA AGRICULTURA, DO 

DESENVOLVIMENTO RUIRAL E DAS PESCAS COM VISTA A ESCLARECER 

QUESTÕES RELACIONADAS COM A PREVENÇÃO E COMBATE AOS INCÊNDIOS:- 

Foi presente o ofício n.º 2154mail/05, datado de 21/06/2005, endereçado pelo Senhor Deputado 

Agostinho Lopes do Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, enviando cópia do 

ofício n.º 2152INPA/05, datado de 21/06/2005, que entregou conjuntamente com o Deputado 
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José Soeiro, solicitando à Comissão de Assuntos Económicos, da Assembleia da República, 

uma Audição com os Senhores Ministros da Administração Interna e da Agricultura, do 

Desenvolvimento Rural e das Pescas com vista a esclarecer questões relacionadas com a 

prevenção e combate aos incêndios.------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------PCP – PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – CONCLUSÃO DO IP2 ENTRE 

ÉVORA E O NÓ DE A2 DE CASTRO VERDE:- Foi presente o ofício n.º 2157CC/05, datado 

de 22/06/2005, remetido pelo Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, enviando o 

requerimento sobre “Conclusão do IP2 entre Évora e o nó da A2 de Castro Verde, elaborado 

pelo Senhor Deputado José Soeiro e entregue na Assembleia da República.-------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------JUNTA  DE  FREGUESIA DE SANTA CLARA-A-VELHA – ENVIO DE ABAIXO-

-ASSINADO:- Foi presente o ofício n.º 198, datado de 2005/06/22, da Junta de Freguesia de 

Santa Clara-a-Velha, enviando um abaixo-assinado dos moradores da zona do Monte Pinheiro, 

no qual solicitam que sejam contemplados com água da rede pública, manifestando ainda 

aquela Freguesia solidariedade com a pretensão dos habitantes da referida zona.-------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------FUNDAÇÃO ODEMIRA – AGRADECIMENTO:- Foi presente uma carta datada de 

22/06/2005, da Fundação Odemira, Gabinete de Apoio à Orientação Profissional, agradecendo 

toda a disponibilidade e colaboração demonstradas em relação à realização dos Estágios 

Curriculares do Curso Técnico de Informática e Gestão e bem assim, expressando os mais 

sinceros agradecimentos, fazendo votos que esta colaboração mútua possa repetir-se no futuro.-

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------CULTURAS TRANSGÉNICAS/OGM - PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE:-

Foi presente a Proposta elaborada pelo Senhor Presidente da Câmara, que seguidamente se 
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transcreve:------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------“PROPOSTA---------------------------------------------------------- 

----------1. Considerando o potencial agrícola e pecuário que a imensa área do Concelho de 

Odemira detém, em que os sectores agrícola tradicional, a agricultura de regadio (com especial 

atenção na horticultura cujo esforço de aproximação a uma agricultura mais limpa tem sido 

considerável), na floricultura;------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Considerando a extraordinária valia do património ambiental do Sudoeste 

Alentejano, de que Odemira se orgulha e pelo qual ao longo dos anos se tem batido em termos 

de conservação, procurando manter o equilíbrio entre um desenvolvimento que se deseja  e é 

absolutamente necessário para melhoria das condições de vida da população, e à clara escolha 

de preservar o que existe;------------------------------------------------------------------------------------ 

----------3. Considerando ser o manter das tradições locais em termos agrícolas e pecuários, sem 

rejeitar novas tecnologias mas tendo estas de se adaptar ao que de essencial em termos 

patrimoniais existe, em que os hábitos ancestrais, o solo limpo, a qualidade da vida das pessoas 

actuais e dos seus descendentes, um dos desafios mais importantes da sociedade odemirense, 

sem esquecer, naturalmente que tal é igualmente o interesse da região e do país;------------------- 

----------4. Considerando as recentes tomadas de posição no que respeita à permissão para 

serem introduzidas as culturas transgénicas ou OGM em Portugal, de o documento anexo dá 

uma breve mas elucidativa resenha;------------------------------------------------------------------------ 

----------5. Considerando que a reconhecida pureza do território odemirense, não deve ser 

manchada por este tipo de atitudes, em que é mais importante o lucro desenfreado e imediato 

do que o racional uso do solo e a utilização de sementes “naturais”, com claro prejuízo para as 

pessoas dos dias de hoje, mas pondo claramente em causa o futuro dos que nos sucederão;------ 

----------6. Considerando ainda que sendo o turismo um dos vectores que em combinação com o 

sector agrícola e pecuário, mais poderá potenciar o nosso desenvolvimento integrado e 
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sustentável, essencial quer para melhorar as condições económicas e sociais das famílias, sem 

contudo perder de vista a qualidade ambiental existente, sem fundamentalismos e com 

responsabilidade;---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------7. Considerando, por fim que os Municípios do Algarve já tomaram a atitude de, 

independentemente da legislação existente ou a criar, declarar livres de culturas 

transgénicas/OGM os seus territórios, quer como medida preventiva quer como objectivo a 

prosseguir em termos futuros,-------------------------------------------------------------------------------  

----------Tenho a honra de propor que o Executivo Municipal delibere aprovar:--------------------- 

----------1. Declarar o Município de Odemira território livre de Culturas 

Transgénicas/OGM, independentemente da legislação existente ou a criar sobre tal 

matéria, adoptando o Município uma posição de fundo no sentido de fazer tudo o que 

estiver ao seu alcance, quer nas suas atribuições e competências quer junto das entidades 

que sobre a matéria superintendem, estas não venham a ter lugar;------------------------------ 

----------2. Que de tal deliberação e no caso desta ser aprovada, seja dado conhecimento ao 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal para que esta, querendo, delibere sobre a 

matéria em causa em igual sentido;---------------------------------------------------------------------- 

----------3. Que da presente deliberação e no caso desta vir a ser aprovada, seja dado 

conhecimento ao Senhor Presidente da República, Senhor Presidente da Assembleia da 

República, Senhor Primeiro-Ministro, Grupos Parlamentares, Senhor Governador Civil 

do Distrito de Beja, Associações de Municípios do Alentejo, Associações ou Grupos 

ambientalistas e Comunicação Social.------------------------------------------------------------------- 

----------4. Ser publicado um edital alusivo ao assunto que torne pública a posição ora 

adoptada, no caso desta vir a ser aprovada.----------------------------------------------------------- 

-------------------------------Odemira, 24 de Junho de 2005----------------------------------------------- 

-------------------------------O Presidente da Câmara Municipal------------------------------------------ 
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--------------------------a) - António Manuel Camilo Coelho--------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------REPÚBLICA DE TIMOR – LESTE – AGRADECIMENTO:- Foi presente o ofício n.º 

3, datado de Junho de 2005, enviado pela República de Timor-Leste, Ministério da Educação, 

Cultura, Juventude e Desporto, agradecendo o subsídio concedido para a aquisição de uma 

carrinha de caixa aberta que irá permitir a distribuição de material didáctico às escolas das 

montanhas.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ANF – ASSOCIAÇÃO NACIONAL DAS FARMÁCIAS – MEDIDAS DO 

GOVERNO NA ÁREA DO MEDICAMENTO:- Foi presente uma carta datada de Junho de 

2005, enviada pela ANF – Associação Nacional das Farmácias, dando conhecimento directo 

das posições assumidas pela referida Associação face ao anunciado programas de medidas de 

austeridade que o Governo da República tem em preparação na área do Medicamento.-----------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.---------------------------------------- 

----------PROPOSTA APRESENTADA PELO SENHOR VEREADOR CARLOS ALBERTO 

SILVA OLIVEIRA :- Pelo Senhor Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira, foi apresentada a 

proposta que seguidamente se transcreve:-----------------------------------------------------------------

----------“A Câmara Municipal de Odemira, reunida em sessão ordinária  em 6 de Julho, tomou 

conhecimento de, no decorrer do VIII Festival Olímpico da Juventude Europeia e na 

modalidade de canoagem, Portugal obteve uma medalha de bronze na prova de K2 – 1.000 m. 

Das duas atletas da embarcação uma é atleta do Clube Náutico de Milfontes Inês Esteves que 

com a sua companheira Sara Rafael efectuaram a primeira subida ao pódio na história da 

canoagem feminina numa prova de pista em distância olímpica.--------------------------------------

----------Em face desse resultado e tratando-se de uma atleta oriunda dos escalões de formação 

de um clube do Concelho, proponho um voto de felicitação à atleta Inês Pereira relevando no 



                                                                  -49- 
                                                                                                                                         05-07-06                                                             

mesmo um louvor ao trabalho desenvolvido pelo seu treinador e pelo clube que representa.----- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------FALECIMENTO DO SENHOR DR. ÁLVARO CUNHAL – EX-SECRETÁRIO 

GERAL DO PARTIDO COMUNISTA PORTUGUÊS – APRESENTAÇÃO DE 

CONDOLÊNCIAS:- Foi presente a Proposta apresentada pelo Senhor Presidente da Câmara, 

que seguidamente se transcreve:---------------------------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------------“PROPOSTA----------------------------------------------- 

----------O Dr. Álvaro Cunhal foi um português ilustre, que marcou de forma inexorável e 

indelével a democracia portuguesa, quer pela acção desempenhada antes da data histórica do 25 

de Abril, quer no período após essa data em que desempenhou altos cargos governamentais nos 

I, II, III e IV Governos Provisórios, sendo eleito deputado à Assembleia da República em várias 

eleições legislativas.------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Enquanto Secretário Geral do Partido Comunista Português, foi um dirigente marcante, 

defensor de ideais pelos quais com enorme coerência lutou em toda a sua vida, tendo por eles 

sofrido no tempo da ditadura fascista muitas prisões, e torturas. Bastará recordar que foi preso 

pela primeira vez em 1937, e a última vez em 1949, tendo ficado célebre a frase por si proferida 

em pleno julgamento, em que afirmava ser “filho adoptivo do proletariado”.----------------------- 

----------Portugal perde um dos seus maiores democratas e um vulto que reconhecidamente foi 

uma figura marcante e influente no processo de instauração da Democracia Portuguesa trazida 

pelo 25 de Abril de 1974.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------É por isso justo, nesta hora, que os democratas se associem ao luto que inevitavelmente 

tal perda significa para Portugal.---------------------------------------------------------------------------- 

----------Assim, tenho a honra de propor que a Câmara Municipal delibere aprovar que 

sejam apresentadas sentidas condolências ao Partido Comunista Português pelo 

falecimento do seu ex - Secretário Geral  lembrando  o importante papel que durante toda 
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a   vida  desempenhou  para  a   instauração  da   democracia   portuguesa,  na  defesa   da 

liberdade e dos direitos das pessoas;--------------------------------------------------------------------- 

----------Mais delibere aprovar que sejam apresentadas sentidos pêsames à família do Dr. 

Álvaro Cunhal, lembrando nesta hora difícil o extraordinário papel que desempenhou na 

democracia portuguesa, enquanto político, enquanto  homem público e da cultura nas 

obras que escreveu, na nobreza e coerência do seu carácter, dos seus ideais e da sua acção 

na sociedade portuguesa. ---------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------Odemira, 15 de Junho de 2005--------------------------------------- 

------------------------------------O Presidente da Câmara Municipal,------------------------------------ 

----------------------------------a)- António Manuel Camilo Coelho-------------------------------------- 

--------------------------------------António Manuel Camilo Coelho”------------------------------------- 

 ----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, apresentar condolências aos 

familiares, bem como ao Partido Comunista Português.------------------------------------------------

----------FALECIMENTO DO POETA EUGÉNIO DE ANDRADE – APRESENTAÇÃO DE 

CONDOLÊNCIAS:- Foi presente a Proposta apresentada pelo Senhor Presidente da Câmara, 

que seguidamente se transcreve:---------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------------------“PROPOSTA-------------------------------------------------- 

----------Tendo em atenção o falecimento do poeta Eugénio de Andrade, pseudónimo de José 

Fontinha, o seu verdadeiro nome, o qual foi figura ímpar da cultura portuguesa sendo 

considerado um dos maiores vultos da nossa poesia;---------------------------------------------------- 

----------Tendo em atenção que é justo recordar a obra que nos deixou, a magia das suas 

palavras insertas em mais de duas dezenas de livros, e ainda o papel que desempenhou 

enquanto “embaixador” da cultura portuguesa em muitos eventos culturais, graças à sua 

reconhecida sensibilidade e valia, e à grande amizade que o ligava a grandes figuras da cultura 

nacional e estrangeira,---------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Trata-se de  uma  perda  enorme, só preenchida pela imensidão do seu carácter e da sua 

obra poética, a qual a fundação por si criada, a Fundação Eugénio de Andrade valorizará 

levando-a a quem por infelicidade sua, ainda a não conhece.------------------------------------------ 

----------Tenho por isso a honra de propor que a Câmara Municipal delibere aprovar que 

sejam apresentadas sentidas condolências à família do poeta Eugénio de Andrade, 

lembrando nesta hora difícil o extraordinário papel que o poeta emprestou à poesia 

portuguesa, o homem e a nobreza do seu carácter, e o democrata convicto e grande 

defensor das causas sociais. ------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------Odemira, 15 de Junho de 2005--------------------------------------- 

------------------------------------O Presidente da Câmara Municipal,------------------------------------

-------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho----------------------------------------

------------------------------------António Manuel Camilo Coelho”--------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, apresentar condolências aos 

familiares.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------FALECIMENTO DO EX-PRIMEIRO MINISTRO GENERAL VASCO 

GONÇALVES – APRESENTAÇÃO DE CONDOLÊNCIAS:- Foi presente a Proposta 

apresentada pelo Senhor Presidente da Câmara, que seguidamente se transcreve:------------------ 

--------------------------------------------“PROPOSTA------------------------------------------------- ---- 

----------Tendo em atenção o falecimento do senhor general Vasco Gonçalves, figura 

incontornável do processo revolucionário do 25 de Abril o qual pôs ponto final a 45 anos de 

fascismo e introduziu o regime democrático em Portugal;---------------------------------------------- 

----------Tendo em atenção que o senhor general Vasco Gonçalves desempenhou o alto cargo de 

primeiro ministro nos II, III, IV e  V Governos Provisórios;------------------------------------------- 

----------Tendo ainda em atenção a imagem de um homem de convicções, defensor da igualdade 

na  criação  de  uma  sociedade  sem  classes,  coerente  nas  ideias,  ideais  e  acções e, por isso 
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merecedor de todo o respeito e consideração,------------------------------------------------------------- 

----------Tenho por isso a honra de propor que a Câmara Municipal delibere aprovar que 

sejam apresentadas sentidas condolências à família do senhor general Vasco Gonçalves, 

face ao seu falecimento, realçando-se o importante papel que desempenhou no processo 

da instauração da Democracia em Portugal, nos ideais por si defendidos com coerência e 

frontalidade.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------Odemira, 15 de Junho de 2005--------------------------------------- 

------------------------------------O Presidente da Câmara Municipal,------------------------------------ 

-------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho----------------------------------------  

------------------------------------António Manuel Camilo Coelho”--------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, apresentar condolências aos 

familiares.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------SISTEMA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA AO SECTOR DO CAVALEIRO -  

PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE:- O Senhor Presidente da Câmara apresentou a 

Proposta, que seguidamente se transcreve:----------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------“PROPOSTA-------------------------------------------------- 

----------1 – EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS-------------------------------------------------------------- 

----------O Sistema de Abastecimento de Água ao Sector do Cavaleiro, que incorpora as 

povoações de Cavaleiro, Fataca e Malavado, foi implementado há cerca de cinco anos, depois 

de um longo processo de projecto, candidatura aos Fundos Comunitários e de execução de 

obra.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dado não terem à partida sido previstas expropriações para instalação dos órgãos do 

Sistema, nem sendo os terrenos onde os mesmos tinham de ser instalados propriedade do 

Município, logo que o processo de concurso ficou pronto, que a obra foi adjudicada mas antes 

de ter lugar o início dos trabalhos, foram feitos contactos com os proprietários de alguns desses 
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terrenos, que nuns casos concederam autorização para a instalação de elementos do sistema 

sem quaisquer encargos para o Município, noutros casos foram pedidas algumas contrapartidas 

em tarefas ou pequenas obras e noutros ainda foram  autorizadas as obras, mas em permuta 

com solo urbano.----------------------------------------------------------------------------------------------

----------O caso dos órgãos de captação, tratamento e armazenamento da zona do Cavaleiro, 

onde aliás de implanta a estação de tratamento de águas que serve todo o Sistema, foi um dos 

últimos casos.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Uma vez que já passaram alguns anos sobre a conclusão das obras e estando o Sistema 

em pleno funcionamento, deve ser concluído o processo, por forma a que ambas as partes, 

proprietário do terreno e Município regularizem a situação e, no fundo, honrem a palavra.-------

---------O Senhor José Maria Ramos é proprietário do prédio rústico inscrito na Matriz 

Cadastral Rústica da Freguesia de S. Teotónio, sob o Artigo n.º 33 da Secção E, no qul os 

órgãos relativos ao Sistema de Abastecimento de Água ao Sector do Cavaleiro ocupam a área 

vedada de 1200 m2.-------------------------------------------------------------------------------------------

-----------À data o proprietário manifestou o desejo de efectuar a permuta do terreno necessário 

à instalação, com um lote destinado a construção urbana com a seguinte ordem de preferência :-

----------Zambujeira do Mar ou Cavaleiro.----------------------------------------------------------------

----------Na impossibilidade da permuta ter ligar conforme era seu desejo por não haver lotes 

disponíveis em qualquer das duas localidades, foi proposto ao senhor José Maria  Ramos  que a 

permuta recaísse num lote da Urbanização Municipal de Boavista dos Pinheiros, 

designadamente no lote n.º 13 com a área de 321,75 m2, o qual confronta do Norte com o Lote 

n.º 12, do Nascente com a via pública, do Sul com o lote n.º 14 e do Poente com o Lote n.º 5.---

----------No entanto e dada a diferença de valores, teria de ser cedido para além da área de 1200 

m2 em que já estão instalados os órgãos do Sistema na zona do Cavaleiro, uma área 

suplementar de mais 800 m 2, reservados a zona de reserva, já que há que acautelar a hipótese 
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de no futuro o Sistema ter de ser acrescentado.-----------------------------------------------------------

----------Encontrando-se a obra concluída há que concretizar o acordo verbal há anos 

estabelecido, pelo que deve o mesmo ter conteúdo formal por forma  a regularizar a situação.--- 

----------Nestes termos e tendo o proprietário acordado nesta fase negocial,-------------------------

----------Tenho a honra de propor à Câmara Municipal para que esta delibere e aprove:---

----------1. A permuta de uma parcela de terreno com 2000 m2 (dois mil metros 

quadrados), a destacar/expropriar do prédio rústico inscrito na Matriz Cadastral Rústica 

da Freguesia de S. Teotónio, sob  o Artigo n.º 33 da Secção E com o lote n.º 13 da 

Urbanização Municipal de Boavista dos Pinheiros, com a área de 321,75 m2, o qual 

confronta do Norte com o Lote n.º 12, do Nascente com a Via Pública, do Sul com o Lote 

n.º 14 e do Poente, com o Lote n.º 5, a fim de regularizar a situação de implantação dos 

órgãos o Sistema de Abastecimento de Água ao sector do Cavaleiro, designadamente na 

captação, tratamento e armazenamento, e que o valor da permuta seja de 8. 043,75 € (oito 

mil e quarenta e três euros e setenta e cinco cêntimos), tanto para a parcela propriedade 

do Município. Como para a do senhor José Maria Ramos.-----------------------------------------

----------2. Que o referido contrato de permuta seja considerado de interesse Municipal, 

por forma a isentar o senhor José Maria Ramos quer de quaisquer montantes relativos à 

celebração do mesmo, quer de eventuais taxas emolumentares.-----------------------------------

----------3. Que sejam conferidos poderes ao Presidente da Câmara Municipal, para 

outorgar em representação do Município no já referido contrato e, bem assim, no 

tratamento e execução de quaisquer assuntos relativos ao processo e que ao mesmo 

respeitem.------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------Odemira, 21 de Junho de 2005--------------------------------------

-------------------------------------O Presidente da Câmara Municipal------------------------------------

-------------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho----------------------------------
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------------------------------------------António Manuel Camilo Coelho”--------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------1.2 – DIVISÃO DE CONTENCIOSO E ASSESSORIA JURÍDICA------------------- 

----------CONVITE AO EXERCÍCIO DO DIREITO DE PREFERÊNCIA PELO MUNICÍPIO 

DE ODEMIRA FEITO POR MARIA DA PIEDADE DE MATOS NOBRE SIMÕES E 

OUTROS:- Foi presente a informação referente à intenção de alienação do prédio misto 

denominado “Monte da Ribeira” ou “Foz do Rio”, com a parte urbana inscrita na matriz predial 

sob o art.º 709.º e a rústica na matriz cadastral com o art.º 31 da Secção R, da freguesia de São 

Teotónio, na Repartição de Finanças de Odemira, na qual se pretendia que a Câmara Municipal 

se pronunciasse sobre o exercício ou não do direito de preferência.----------------------------------- 

----------Analisado o assunto, e feito o devido enquadramento jurídico através da Informação n.º 

87, datada de 16.06.05, da Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, concluiu-se que de 

acordo com o art.º 55.º do Código do Imposto Municipal sobre Transmissões Onerosas de 

Imóveis, caso se verifique uma indicação inexacta do preço, o Município pode exercer o direito 

de preferência na alienação do prédio, embora se tenha feito a advertência de que a requerente 

não tinha informado de todos os elementos do contrato, nomeadamente a identidade do 

comprador indigitado.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto foi deliberado, por unanimidade, não exercer no presente 

momento o direito de preferência na transmissão onerosa do prédio atrás identificado.------------ 

----------CONVITE AO EXERCÍCIO DO DIREITO DE PREFERÊNCIA PELO MUNICÍPIO 

DE ODEMIRA FEITO POR JOSÉ FRANCISCO SIMÕES SARAIVA:- Foi presente a 

informação referente à intenção de alienação das benfeitorias inscritas na matriz predial urbana 

sob o art.º 2184.º, sitas nas Pousadas Velhas, freguesia de Vila Nova de Milfontes, na qual se 

pretendia que a Câmara Municipal se pronunciasse sobre o exercício ou não do direito de 

preferência.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Analisado o assunto, e feito o devido enquadramento jurídico através da Informação n.º 

88, datada de 16.06.05, da Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, concluiu-se que de 

acordo com o art.º 55.º do Código do Imposto Municipal sobre Transmissões Onerosas de 

Imóveis, caso se verifique uma indicação inexacta do preço, o Município pode exercer o direito 

de preferência na alienação do prédio.--------------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto foi deliberado, por unanimidade, não exercer no presente 

momento o direito de preferência na transmissão onerosa do prédio atrás identificado.------------ 

----------CONVITE AO EXERCÍCIO DO DIREITO DE PREFERÊNCIA PELO MUNICÍPIO 

DE ODEMIRA FEITO POR ANTÓNIO LUIS OLIVEIRA:- Foi presente a informação 

referente à intenção de alienação da fracção A do prédio sito nos Alagoachos, Lote 96, em Vila 

Nova de Milfontes, na qual se pretendia que a Câmara Municipal se pronunciasse sobre o 

exercício ou não do direito de preferência.---------------------------------------------------------------- 

----------Analisado o assunto, e feito o devido enquadramento jurídico através da Informação n.º 

85, datada de 16.06.05, da Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, concluiu-se que de 

acordo com o art.º 55.º do Código do Imposto Municipal sobre Transmissões Onerosas de 

Imóveis, caso se verifique uma indicação inexacta do preço, o Município pode exercer o direito 

de preferência na alienação do prédio.--------------------------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto foi deliberado, por unanimidade, não exercer no presente 

momento o direito de preferência na transmissão onerosa do prédio atrás identificado.------------ 

-------------------II – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL------------------------ 

----------II.1 – DIVISÃO ADMINISTRATIVA------------ -------------------------------------------- 

----------INSTITUTO DO EMPREGO E FORMAÇÃO PROFISSIONAL – DELEGAÇÃO 

REGIONAL DO ALENTEJO – CENTRO DE EMPREGO DE SINES – PEDIDO DE 

PARECER SOBRE O PROJECTO DE MARIA ISAURINDA LUZ NUNES GONÇALVES:- 

Foi presente o ofício n.º 1403, datada de 2005/06/13, do Centro de Emprego de Sines, 
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solicitando parecer sobre o projecto apresentado por Maria Isaurinda Luz Nunes Gonçalves, 

residente no Largo do Rossio, Aldeia das Amoreiras, Freguesia de S. Martinho das Amoreiras, 

deste concelho, para abertura de um estabelecimento de Café.-----------------------------------------

----------A Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável.-------------- 

----------INSTITUTO DO EMPREGO E FORMAÇÃO PROFISSIONAL – DELEGAÇÃO 

REGIONAL DO ALENTEJO – CENTRO DE EMPREGO DE SINES – PEDIDO DE 

PARECER SOBRE O PROJECTO DE MÁRIO MANUEL JESUS LUÍS:- Foi presente o 

ofício n.º 1403, datada de 2005/06/13, do Centro de Emprego de Sines, solicitando parecer 

sobre o projecto apresentado por Mário Manuel Jesus Luís, residente na Rua do Comércio, lote 

34, S. Miguel, Freguesia de S. Teotónio, deste concelho, para abertura de um estabelecimento 

de Café-Restaurante.------------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável.-------------- 

----------INSTITUTO DO EMPREGO E FORMAÇÃO PROFISSIONAL – DELEGAÇÃO 

REGIONAL DO ALENTEJO – CENTRO DE EMPREGO DE SINES – PEDIDO DE 

PARECER SOBRE O PROJECTO DE MARIA DA CONCEIÇÃO CÓIAS CALHAS:- Foi 

presente o ofício n.º 1403, datada de 2005/06/13, do Centro de Emprego de Sines, solicitando 

parecer sobre o projecto apresentado por Maria da Conceição Cóias Calhas, residente na Rua 

do Montinho, 2, em Vila Nova de Milfontes, deste concelho, para abertura de um 

estabelecimento de Artesanato.-----------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável.-------------- 

----------INSTITUTO DO EMPREGO E FORMAÇÃO PROFISSIONAL – DELEGAÇÃO 

REGIONAL DO ALENTEJO – CENTRO DE EMPREGO DE SINES – PEDIDO DE 

PARECER SOBRE O PROJECTO DE MARIA FLORBELA NOBRE GUERREIRO:- Foi 

presente o ofício n.º 1403, datada de 2005/06/13, do Centro de Emprego de Sines, solicitando 

parecer sobre o projecto apresentado por Maria Florbela Nobre Guerreiro, residente no 
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Loteamento Fidsal, lote 8, fracção B, Longueira, deste concelho, para abertura de um 

estabelecimento de Snack-Bar/Pastelaria.-----------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal  deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável.-------------- 

----------GNR – GUARDA NACIONAL REPUBLICANA – BRIGADA TERRITORIAL N.º3 

– NOTÍCIAS À IMPRENSA:- Foi presente um email, datado de 23/06/2005, enviado pela 

Guarda Nacional Republicana, Brigada Territorial n.º 3- Évora, remetendo a Nota “Notícias à 

Imprensa”, referente ao mês de Maio de 2005, da qual consta que através do seu efectivo, nos 

distritos de Faro , Beja, Évora e Portalegre, registou 20.679 acções (entre as quais se incluem 

planeadas, inopinadas e ou requisitadas).------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------“ALARGAMENTO DE HORÁRIO E FUNCIONAMENTO DE 

ESTABELECIMENTO DE CAFÉ “AKWABAR”, SITO NA FREGUESIA DE 

LONGUEIRA/ALMOGRAVE”:- Foi presente o requerimento da Senhora D. Ana Paula Brito 

da Silva Gonçalves, proprietária do estabelecimento em epígrafe, solicitando o prolongamento 

de horário de funcionamento das 02,00 às 04,00 horas, nos meses de Junho, Julho, Agosto e 

Setembro.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Tendo sido consultadas as entidades externas competentes, que emitiram parecer 

favorável, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o prolongamento e horário 

requerido.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------“ALARGAMENTO DE HORÁRIO E FUNCIONAMENTO DE 

ESTABELECIMENTO DE GELATARIA, PASTELARIA E SNACK-BAR “PARAÍSO” 

SITO NA RUA CUSTÓDIO BRÁS PACHECO, FREGUESIA DE VILA NOVA DE 

MILFONTES”:- Foi presente o requerimento de Campos & Ramos Actividades Hoteleiras e 

Turísticas, Ld.ª, solicitando o prolongamento de horário de funcionamento das 02,00 às 04,00 

horas, nos meses de Julho, Agosto e Setembro.---------------------------------------------------------- 
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----------Tendo  sido  consultadas  as  entidades  externas  competentes,  que  emitiram   parecer 

favorável, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o prolongamento e horário 

requerido.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------“ALARGAMENTO DE HORÁRIO E FUNCIONAMENTO DE 

ESTABELECIMENTO DE BAR “ AO LARGO”, SITA NA FREGUESIA DE VILA NOVA 

DE MILFONTES”:- Foi presente o requerimento do Senhor Paulo Alexandre Mendes de 

Oliveira, proprietário do estabelecimento em epígrafe, solicitando o prolongamento de horário 

de funcionamento das 04,00 às 06,00 horas, nos meses de  Julho, Agosto e Setembro.------------ 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, tendo em atenção as queixas e                   

abaixo-assinados quanto ao ruído produzido interna e externamente, consultar a GNR-Guarda 

Nacional Republicana quanto a este aspecto.-------------------------------------------------------------

----------“ALARGAMENTO DE HORÁRIO E FUNCIONAMENTO DE 

ESTABELECIMENTO DE BAR “PACIFICOBAR”, SITO NA RUA BARBOSA VIANA, N.º 

14, NA FREGUESIA DE VILA NOVA DE MILFONTES”:- Foi presente o requerimento do 

Pacificobar – Empresa Turística, Hot. de Milfontes Ldª., solicitando o prolongamento de 

horário de funcionamento das 04,00 às 06,00 horas, nos meses de Junho, Julho, Agosto e 

Setembro.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Tendo sido consultadas as entidades externas competentes, que emitiram parecer 

favorável, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o prolongamento e horário 

requerido.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------CEFA – CENTRO DE ESTUDOS E FORMAÇÃO AUTÁRQUICA – CONSELHO 

GERAL:- Foi presente o ofício com a referência CG/2005 – 172, datado de 23/06/2005, do 

Centro de Estudos e Formação Autárquica, enviando a Conta de Gerência de 2004 e a acta da 

50.ª Reunião para apreciação e eventuais rectificações.-------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal  tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------



                                                                  -60- 
                                                                                                                                         05-07-06                                                             

----------AMDB/AMBAAL – ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO DISTRITO DE 

BEJA/ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO BAIXO ALENTEJO E ALENTEJO LITORAL 

– PLANO DE ACÇÃO PARA OS AZEITES DO ALENTEJO:- Foi presente o ofício n.º 2105, 

datado de 23/06/2005, enviado pela Associação de Municípios do Baixo Alentejo e Alentejo 

Litoral, enviando a síntese do relatório do Plano de Acção para os Azeites do Alentejo, 

elaborado na sequência da apresentação pública do CEPAAL, na OVIBEJA, em 3 de Maio.-----

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------II.1.1 – NOTARIADO----------------------- -----------------------------------------------------

----------“ALARGAMENTO E REPAVIMENTAÇÃO DO C.M. 1229 ENTRE A PORTELA 

DA FONTE SANTA E BOAVISTA DOS PINHEIROS” – “ACORIL – EMPREITEIROS, 

S.A.” – MINUTA DE CONTRATO – APROVAÇÃO:- Na sequência  da adjudicação  da  

empreitada de Execução da obra “Alargamento e Repavimentação do C.M. 1229 Entre a 

Portela da Fonte Santa e Boavista dos Pinheiros” à Firma “ACORIL – Empreiteiros, S.A.”, pela 

importância de € 889.999,98 (oitocentos e oitenta e nove mil, novecentos e noventa e nove  

euros e noventa e oito cêntimos), acrescida do IVA à taxa de 5%,  torna-se necessário, em 

cumprimento do estipulado no art.º 116.º do Decreto-Lei  n.º 59/99, de 2 de Março, submeter à 

apreciação da Exm.ª Câmara Municipal a minuta do contrato anexo, a celebrar com aquela 

Firma e que vai ficar arquivada no maço de documentos respeitante à presente acta.--------------

----------Analisada  a minuta a Câmara Municipal, por unanimidade,  deliberou  aprová-la.------- 

----------II. 2 – DIVISÃO FINANCEIRA--------------- ------------------------------------------------- 

----------PAGAMENTOS:- Por maioria, com os votos a favor dos Eleitos pelo Partido 

Socialista e a abstenção dos Eleitos pela Coligação Democrática Unitária, foram ratificados os 

despachos dos Senhores Presidente e Vice-Presidente da Câmara que, no período de 

08/06/2005 a 29/06/2005, autorizaram pagamentos no valor de € 2.454.796,07 (DOIS 

MILHÕES, QUATROCENTOS E CINQUENTA E QUATRO MIL, SETECENTOS E 
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NOVENTA E SEIS EUROS E SETE CÊNTIMOS), conforme   competência  que  foi   

conferida  aos  Senhores  Presidente  e   Vice-Presidente da Câmara por deliberação tomada em 

reunião ordinária de  vinte e três  de Janeiro de dois mil e dois, cuja relação vai ficar arquivada 

no maço de documentos respeitante à presente acta.----------------------------------------------------- 

----------O Senhor Vereador António Manuel Viana Afonso, eleito pelo PS - Partido Socialista, 

apresentou a comunicação que vai ficar arquivada no maço de documentos respeitante à 

presente acta, na qual informa o seu impedimento de intervir e participar na ratificação da 

autorização de pagamento n.º 2.480, datada de 2005/06/23, a favor de José Rita Viana, em 

virtude de se tratar de um seu familiar.-------------------------------------------------------------------- 

 ----------A Senhora Vereadora Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas, eleita pela CDU 

– Coligação Democrática Unitária, apresentou a comunicação que vai ficar arquivada no maço 

de documentos respeitante à presente acta, na qual informa o seu impedimento de intervir e 

participar na ratificação das autorizações de pagamento n.º 2.311 e n.º 2.318, datadas de 

2005/06/16, a favor de Mirafrota-Transportes, Máquinas e Madeiras, Limitada, em virtude de 

se tratar de uma Firma que é propriedade de um seu familiar.------------------------------------------ 

----------RESUMO  DIÁRIO  DA  TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da 

Tesouraria, respeitante ao dia 2005/07/05, que acusava um total de disponibilidades da 

importância de € 1.530.843,06 (UM MILHÃO, QUINHENTOS E TRINTA MIL, 

OITOCENTOS E QUARENTA E TRÊS EUROS E SEIS CÊNTIMOS), constando em caixa: € 

5.923,61 (CINCO MIL, NOVECENTOS E VINTE E TRÊS EUROS E SESSENTA E UM 

CÊNTIMOS) e depositado em Instituições Bancárias: € 1.524.919,45 (UM MILHÃO, 

QUINHENTOS E VINTE E QUATRO MIL, NOVECENTOS E DEZANOVE EUROS E 

QUARENTA E CINCO CÊNTIMOS), tendo a Câmara Municipal tomado o devido 

conhecimento.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------II.3 – DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GEST ÃO DE STOCKS------------ 
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----------ALIENAÇÃO DE TINTEIROS E TONER´S VAZIOS:- Foi presente a informação 

sem número, datada de 2005/06/27, prestada pelo Serviço de Aprovisionamento, na qual se 

propõe a alienação de tinteiros e toner´s vazios.----------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta.--------------------- 

----------II.3.1 – SECÇÃO DE PATRIMÓNIO------------ --------------------------------------------- 

----------RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SR. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA, 

DATADO DE 14/06/2005 – ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS DE UTILIZAÇÃO 

DE DIVERSO MATERIAL: - Foi presente a informação nº. 98/2005, de 14/06/2005, elaborada 

pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa às taxas 

a cobrar ao Juventude Clube Boavista, pela utilização de diverso material no dia 19/06/2005, 

conforme o disposto no artigo 96º da Tabela de Taxas do Município.--------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar o 

despacho do Senhor Vice-Presidente da Câmara, datado de 14/06/2005, no sentido de isentar o 

Juventude Clube Boavista, do pagamento de taxas pela utilização de diverso material.------------ 

----------PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE RELATIVA À AQUISIÇÃO  DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM A ÁREA DE 2.100 M², SITA NA VILA E FREGUESIA DE 

S.TEOTÓNIO, PELA IMPORTÂNCIA DE € 10.000,00, DESTINADA AO 

PROLONGAMENTO DO ESPAÇO LÚDICO DA FONTE LOCALIZADA JUNTO ÁS  

RUAS 5 DE OUTUBRO (NASCENTE) E DA FONTE ( A NORTE):- Pelo Senhor Presidente 

da Câmara foi apresentada a Proposta que seguidamente se transcreve:------------------------------ 

---------------------------------------------“PROPOSTA---------------------------------------------------- 

----------EXPOSIÇÃO DE MOTIVOS--------------------------------------------------------------------- 

----------A Vila de S.Teotónio, sede da freguesia do mesmo nome, tem desde há muitos anos 

uma fonte considerada ex-libris da localidade, localizada na Rua da Fonte.------------------------- 

----------A mesma  nunca  passou  de  um  local  onde alguém se deslocava para ir “buscar a sua 
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água de beber”.------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A instalação da rede de abastecimento levou a que ao longo dos tempos e 

sucessivamente, diminuísse a frequência das deslocações à fonte, consequentemente esta se 

fosse degradando.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Posteriormente, no ano de 2000, a Junta de Freguesia de S.Teotónio e a Câmara 

Municipal levaram a efeito obras de beneficiação, melhorando significativamente o local, 

situação que conheceu novo impulso há cerca de dois anos atrás, quando foi projectada uma 

nova solução urbano-paisagística do local, pelo Departamento Técnico do Município, que foi 

implementada levando a que hoje aquele local seja considerado um dos mais emblemáticos da 

vila de S.Teotónio.--------------------------------------------------------------------------------------------

----------Voltaram a ser realizados os mastros populares que há tanto anos haviam desaparecido, 

e faz-se hoje, igualmente a romaria à fonte, com os trajes, os cântaros, as cantigas de roda e, 

sobretudo, o beber a água na noite de S. João.------------------------------------------------------------

----------Por força de implementação de uma das zonas de expansão previstas no PDM de 

Odemira para a localidade em questão, foi aberto um novo arruamento que lhe dá acesso, 

levando à melhoria do então existente (antes havia uma pequena travessa, muito estreita e sem 

condições de boa acessibilidade, onde não passava qualquer veículo).-------------------------------

----------Porém e desde sempre, nunca a zona da fonte teve acesso directo e liberto de 

condicionantes à Rua 5 de Outubro, uma das principais artérias da localidade, nem espaço 

suficiente para melhorar ainda mais o espaço lúdico, até porque é aí que tem lugar aquando do 

festival de mastros de S.Teotónio o mais célebre de entre todos eles: o mastro das fogueiras dos 

santos populares.----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Por outro lado ainda e dada a pouca largura das ruas de S.Teotónio, cada vez que uma 

das obras de construção de habitações arranca na zona de expansão proposta pela PDM, todas 

essas ruas se degradam dada a tonelagem dos veículos e da sua passagem pelo mesmo percurso. 
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Seria aconselhável a existência de uma alternativa que garantisse “o poupar” da rede viária 

urbana da Vila, enquanto toda a zona de expansão não estivesse preenchida, aí sim com 

alternativa pela Rua do Calvário, a Poente, ou pela Rua de Odeceixe, dada a recente ligação 

destas duas entre si.-------------------------------------------------------------------------------------------

----------Por outro lado ainda, coincidindo a Rua 5 de Outubro com a zona da Ribeirinha que dá 

acesso directo, pelo aglomerado das Quintas, à Estrada Municipal 501, seria óptimo que a 

referida alternativa tivesse lugar dada a evidência de as obras continuarem e a situação ser cada 

vez mais aguda quanto à degradação  das ruas.-----------------------------------------------------------

----------Existe no entanto uma parte de um prédio contíguo que a ser adquirido pelo Município 

permitiria resolver de modo imediato este assunto, o que há alguns anos se tenta fazer, diga-se 

em abono da verdade sem resultado, com troca de correspondência entre o proprietário e o 

Município.------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Tendo decorrido todo este tempo e após muitos contactos efectuados com o 

proprietário, foi possível chegar a um acordo. Tal acordo resulta num encargo financeiro para o 

Município de € 10.000,00 (Dez mil euros), recebendo este a parcela referida a qual tem a área 

de 2.100 m² (dois mil e cem metros quadrados) identificada na planta anexa e que faz parte 

integrante da presente proposta.----------------------------------------------------------------------------- 

----------Nestes termos tenho a honra de propor que o Executivo Municipal aprove:--------- 

----------1- Que a Câmara Municipal aprove a aquisição a Fernando Manuel Fragoso Viana, da 

parcela de terreno com a área de 2.100 m2, sita na Vila e freguesia de S.Teotónio, pelo preço de 

€ 10.000,00 (dez mil euros), para prolongamento do espaço lúdico da fonte localizada junto às 

Ruas 5 de Outubro (Nascente) e da Fonte (a Norte):----------------------------------------------------- 

----------2- Que o referido contrato e negócio jurídico sejam considerados de interesse 

Municipal não ficando assim o vendedor sujeito à liquidação dos montantes relativos à 

celebração do contrato, isto é às taxas emolumentares;------------------------------------------------- 
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----------3- Que  sejam  concedidos  plenos  poderes  ao  Presidente da Câmara para outorgar em 

representação do Município nos actos jurídicos a celebrar entre as partes;--------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por maioria, com a abstenção dos Senhores 

Vereadores da CDU-Coligação Democrática Unitária, aprovar nos termos propostos.------------- 

----------LOTEAMENTO MUNICIPAL DA BOAVISTA DOS PINHEIROS – ZONA SUL – 

INCUMPRIMENTO DE PRAZO DE INÍCIO DAS OBRAS NOS LOTES Nº. 26, 28, 61 A E 

61 D:- Foi presente a informação n.º 99/2005, de 25/06/2005, elaborada pela Divisão de 

Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa ao incumprimento dos 

prazos de construção de início das obras dos lotes n.º 26, 28, 61A e 61D do Loteamento 

Municipal da Boavista dos Pinheiros, onde constam as respostas às notificações efectuadas aos 

proprietários dos lotes acima mencionados, encontrando-se em falta a resposta da proprietária 

do lote nº. 61D.------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, nos termos 

propostos pelos Serviços, o seguinte:----------------------------------------------------------------------

----------Que seja prorrogado o prazo de início das obras por mais seis meses relativamente aos 

lotes n.º 26 e 28;-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Que seja aceite a reversão do lote n.º 61 A, à titularidade do Município, recebendo a 

proprietária a importância de € 2.454,37 (DOIS MIL, QUATROCENTOS E CINQUENTA E 

QUATRO EUROS E TRINTA E SETE CÊNTIMOS), referente a 70% do valor pago pelo 

lote;-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A reversão do lote n.º 61 D, visto não ser a primeira vez que a proprietária não se digna 

dar qualquer resposta, recebendo a mesma a importância de € 2.454,37 (DOIS MIL, 

QUATROCENTOS E CINQUENTA E QUATRO EUROS E TRINTA E SETE CÊNTIMOS).-  

----------LOTEAMENTO MUNICIPAL DE S.LUIS – ALIENAÇÃO DE NOVE LOTES DE 

TERRENO DESTINADOS À  CONSTRUÇÃO DE HABITAÇÃO PRÓPRIA E 
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PERMANENTE:- Foi presente o processo respeitante à alienação de nove lotes de terreno 

destinados à construção de habitação própria e permanente no Loteamento Municipal de S. 

Luís, tendo a Câmara Municipal deliberado, por unanimidade, aceitar a lista definitiva dos 

candidatos admitidos, nos termos do Regulamento para a alienação de lotes de terreno 

pertencentes ao Património do Município de Odemira, destinados à construção urbana:---------- 

-----------------------CANDIDATOS ADMITIDOS POR ORDEM E EM GERAL------------------ 

--------------------------------------CANDIDATOS EFECTIVOS---------------------------------------- 

----------Manuel António Patrício Costa Guerreiro .........................................8.48 pontos.--------- 

----------Heliodoro de Jesus Inácio ..................................................................7.19 pontos.--------- 

----------Filipe Alexandre Pereira Rosa............................................................6.80 pontos.--------- 

----------Mauro Daniel Reis José .....................................................................5.78 pontos.--------- 

----------Henrique Manuel Gonçalves...............................................................5.33 pontos.-------- 

----------Fernanda Isabel Costa Bernardo..........................................................5.07 pontos.-------- 

----------João Manuel da Costa Catarino da Silva.............................................4.66 pontos.-------- 

----------Pedro Miguel Jesus Rosa……………………………………............4.42 pontos.---------

---------Elisabete Maria Xavier Costa Silva…………………………..............4.07 pontos.-------- 

---------------------------------------CANDIDATOS SUPLENTES------------------------------------- 

----------Joana Filipa Fernandes Correia de Figueiredo………………............3.95 pontos.-------- 

----------José Fernando Carreiro Sebastião...................................................... 3.71 pontos.-------- 

----------Júlio José Rosa………………………………………………............3.69 pontos.-------- 

----------Leontino de Oliveira Martinho ..........................................................3.44  pontos.-------- 

----------Noélia Isabel Ferreira Duarte Setério.................................................3.39  pontos.-------- 

----------Joaquim Jesus de Campos..................................................................3.22  pontos.-------- 

----------Vanda Cristina da Silva Santiago.......................................................3.14  pontos.-------- 

----------Bruna Isabel Duarte Quirino...............................................................2.98  pontos.-------- 
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----------Rute Alexandra Teixeira Silva............................................................2.94  pontos.-------- 

----------Dina Margarida dos Santos Duarte.....................................................2.69  pontos.-------- 

----------Mário Nuno Estevens de Matos .......................................….............2.56 pontos.---------

------------------------------------CANDIDATA EXCLUÍDA -------------------------------------------- 

----------Anabela de Brito Casimiro Sousa.---------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------DESISTÊNCIA --------------------------------------------- 

----------José Manuel da Piedade Ventura.----------------------------------------------------------------- 

----------Seguidamente, usando  da  competência  que  lhe  é  conferida pela alínea e) do n.º 1 do 

art.º  64.º  da   Lei n.º 169/99, de 18/09, devidamente alterada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11/01, a 

Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ceder, em propriedade plena, os lotes de terreno 

destinados à construção de habitação própria e permanente aos candidatos admitidos, conforme 

a seguir se indica:--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Lote nº.52 – Manuel António Patrício Costa Guerreiro;--------------------------------------- 

----------Lote nº. 53– Heliodoro de Jesus Inácio;--------------------------------------------------------- 

----------Lote nº. 54 – Fernanda Isabel Costa Bernardo;------------------------------------------------- 

----------Lote nº. 55 – Henrique Manuel Gonçalves; ---------------------------------------------------- 

----------Lote nº. 56 – Filipe Alexandre Pereira Rosa;--------------------------------------------------- 

----------Lote nº. 57 – Elisabete Maria Xavier Costa Silva;--------------------------------------------- 

----------Lote nº. 58 – Pedro Miguel Jesus Rosa;--------------------------------------------------------- 

----------Lote nº. 59 – Mauro Daniel Reis José;----------------------------------------------------------- 

----------Lote nº. 60 – João Manuel da Costa Catarino da Silva;---------------------------------------- 

----------Em cumprimento do n.º 2 do artigo 7.º do Regulamento vigente para a alienação de 

lotes de terreno destinados a construção urbana, pertencentes ao Município de Odemira, a 

cedência em propriedade plena, fica constituída conforme se indica:--------------------------------- 

----------A Manuel António Patrício Costa Guerreiro, casado com Isabel Maria Mendes Vilhena 
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Lopes, nascido em 11/08/1960, natural da freguesia de Santa Maria, Concelho de Odemira e 

residente em Espadanal – Cercal do Alentejo, freguesia de Cercal do Alentejo, Concelho de 

Santiago do Cacém, o lote de terreno n.º 52, com a área de 176,40 m2, pela importância de € 

4.410,00 (QUATRO MIL, QUATROCENTOS E DEZ  EUROS), a que  corresponde o preço 

de € 25,00 (VINTE E CINCO EUROS),  por cada metro quadrado;---------------------------------- 

----------A Heliodoro de Jesus Inácio, solteiro, maior, nascido em 09/02/1973, natural da 

freguesia de S. Luís, Concelho de Odemira e residente em Vale Bejinha – Apartado 2551, 

freguesia de S. Luís, Concelho de Odemira, o lote de terreno n.º 53, com a área de 178,50 m2, 

pela importância de € 4.462,50 (QUATRO MIL, QUATROCENTOS E SESSENTA E DOIS 

EUROS E CINQUENTA CÊNTIMOS), a que  corresponde o preço de € 25,00 (VINTE E 

CINCO EUROS),  por cada metro quadrado;------------------------------------------------------------- 

----------A Fernanda Isabel Costa Bernardo, solteira, maior, nascida em 06/12/1979, natural da 

freguesia e concelho de Santiago do Cacém e residente em Rua Alexandre Herculano nº. 41, 

freguesia de S. Luís, Concelho de Odemira, o lote de terreno n.º 54, com a área de 178,50 m2, 

pela importância de € 4.462,50 (QUATRO MIL, QUATROCENTOS E SESSENTA E DOIS 

EUROS E CINQUENTA CÊNTIMOS), a que  corresponde o preço de € 25,00 (VINTE E 

CINCO EUROS),  por cada metro quadrado;------------------------------------------------------------- 

----------A Henrique Manuel Gonçalves, casado com Filomena de Jesus Raposo, nascido em 

11/02/1975, natural da freguesia de S. Luís, Concelho de Odemira e residente em Rua José 

Maria Filipe, nº. 22, freguesia de S. Luís, Concelho de Odemira, o lote de terreno nº. 55, com a 

área de 180,60 m2, pela importância de € 4.515,00 (QUATRO MIL, QUINHENTOS E 

QUINZE EUROS), a que  corresponde o preço de € 25,00 (VINTE E CINCO EUROS),  por 

cada metro quadrado;----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Filipe Alexandre Pereira Rosa, solteiro, maior, nascido em 04/12/1977, natural da 

freguesia e Concelho de Santiago do Cacém e residente em Cerca da Teimosa, freguesia de S. 
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Luís, Concelho de Odemira, o lote de terreno n.º 56, com a área de 182,75 m2, pela importância 

de € 4.568,75 (QUATRO MIL, QUINHENTOS E SESSENTA E OITO EUROS E SETENTA 

E CINCO CÊNTIMOS),a que  corresponde o preço de € 25,00 (VINTE E CINCO EUROS),  

por cada metro quadrado;------------------------------------------------------------------------------------ 

----------A Elisabete Maria Xavier Costa Silva, casada com Pedro Miguel Moura da Silva, 

nascida em 05/11/1980, natural da freguesia de Santiago Maior, Concelho de Beja e residente 

em Rua Alexandre Herculano, n.º 38, freguesia de S. Luís, concelho de Odemira, o lote de 

terreno n.º 57, com a área de 178,50 m2, pela importância de € 4.462,50 (QUATRO MIL, 

QUATROCENTOS E SESSENTA E DOIS EUROS E CINQUENTA CÊNTIMOS), a que  

corresponde o preço de € 25,00 (VINTE E CINCO EUROS),  por cada metro quadrado;--------- 

----------A Pedro  Miguel  Jesus  Rosa,  solteiro,   maior,  nascido  em   17/01/1981,  natural   da 

freguesia e Concelho de Santiago do Cacém e residente em Loteamento Municipal de S. Luís, 

n.º 74, freguesia de S. Luís, Concelho de Odemira, o lote n.º 58, com a área de 178,50 m2, pela 

importância de € 4.462,50 (QUATRO MIL, QUATROCENTOS E SESSENTA E DOIS 

EUROS E CINQUENTA CÊNTIMOS), a que  corresponde o preço de € 25,00 (VINTE E 

CINCO EUROS),  por cada metro quadrado;------------------------------------------------------------- 

----------A Mauro Daniel Reis José, casado com Célia Sofia Raposo Brito, nascido em 

28/09/1980, natural da freguesia de S. Luís, concelho de Odemira e residente em Rua 5 de 

Outubro n.º 1, freguesia de S. Luís, Concelho de Odemira, o lote de terreno n.º 59, com a área 

de 170 m2, pela importância de € 4.250,00 (QUATRO MIL, DUZENTOS E CINQUENTA 

EUROS),a que  corresponde o preço de € 25,00 (VINTE E CINCO EUROS),  por cada metro 

quadrado;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A João Manuel da Costa Catarino da Silva, casado com Mafalda Sofia Moura da Silva 

Catarino, nascido em 04/11/1979, natural da freguesia de Santa Maria, Concelho de Odemira e 

residente em Rua 8 de Março n.º. 1, freguesia S. Luís, Concelho de Odemira, o lote de terreno 



                                                                  -70- 
                                                                                                                                         05-07-06                                                             

nº. 60, com a área de 229,50 m2, pela importância de € 5.737,50 (CINCO MIL, SETECENTOS 

E TRINTA E SETE EUROS E CINQUENTA CÊNTIMOS),a que  corresponde o preço de € 

25,00 (VINTE E CINCO EUROS),  por cada metro quadrado;---------------------------------------- 

----------RECTIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO TOMADA EM REUNIÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA EM 19/01/2005 - LOTEAMENTO DA ALGOCEIRA:- Foi presente a 

informação nº. 108/2005, de 01/06/2005, relativa à rectificação da deliberação tomada em 

reunião ordinária realizada em 19/01/2005, nomeadamente no que diz respeito aos nomes dos 

proprietários dos lotes n.º 27, 28, 29 e 30, do Loteamento da Algoceira, freguesia de Salvador, 

designadamente:---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Lote n.º 27 – Deolinda Maria Candeias;---------------------------------------------------------

----------Lote n.º 28 – Maria Antónia Candeias da Silva;------------------------------------------------

----------Lote n.º 29 – Augusta Maria Candeias Mendes;------------------------------------------------

----------Lote n.º 30 – Leonilde Maria Candeias Guerreiro.--------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------------------III - DEPARTAMENTO TÉCNICO----------------------------------- 

--------------III.1- DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃ O URBANÍSTICA------------- 

----------LICENCIAMENTO DE OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES-- --------- 

----------1.- Foi presente uma relação de processos de obras,  loteamentos particulares, e 

publicidade, submetidos a despacho do Senhor Presidente da Câmara nos termos da delegação 

de competências deliberada em reunião ordinária da Câmara Municipal  realizada em 19/03/03, 

e dos Senhores Vereadores ao abrigo dos despachos subdelegatórios de competências do 

Senhor  Presidente nºs. 18/2003-P e 19/2003-P de 20/03/03, no período compreendido entre 

09/06/2005 e 28/06/2005, sendo constituída por quatro folhas, que fica a fazer parte integrante 

da presente acta e se apensa, tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.--------- 
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----------III. 2- DIVISÃO DE OBRAS MUNICIPAIS------ ------------------------------------------ 

----------CONSTRUÇÃO  DO  JARDIM  DE INFÂNCIA E ESCOLA BÁSICA 1 DE COLOS” 

ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO:- Foi presente pela Divisão de Obras Municipais do 

Departamento Técnico, com vista à abertura de Concurso Público, nos termos do n.º 2 do artigo 

48.º do Decreto-Lei n.º 59/99, de 2 de Março e tendo ainda em consideração a alteração 

efectuada ao mesmo artigo pela Lei n.º 163/99, de 14 de Dezembro, a Informação n.º 161/2005, 

datada de 2005/06/16, acompanhada do Anúncio, Programa de Concurso, Caderno de 

Encargos, Avaliação dos riscos decorrentes da execução do projecto, Memórias Descritivas e 

Justificativas, Mapa de Medições e Mapa de Quantidades, Orçamento e proposta para a 

constituição das Comissões de Abertura do Concurso e Análise de Propostas, da obra referida 

em epígrafe.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A estimativa orçamental da obra importa em 170.743.41 € (CENTO E SETENTA 

MIL, SETECENTOS E QUARENTA E TRÊS EUROS E QUARENTA E UM CÊNTIMOS), 

IVA não incluído.---------------------------------------------------------------------------------------------

----------Depois de devidamente apreciados, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, 

aprovar o referido Projecto, Anúncio, Programa de Concurso e Caderno de Encargos, 

Orçamento,  a proposta para a constituição das Comissões de Abertura do Concurso e Análise 

de Propostas, assim como proceder à abertura de Concurso Público, para a execução da obra 

por empreitada por série de preços, sendo para o efeito enviado o anúncio para publicação, nos 

termos definidos no artigo 52.º do Decreto-Lei n.º 59/99, de 2 de Março.---------------------------- 

----------III. 3 – DIVISÃO DE REDE VIÁRIA E ESPAÇOS  URBANOS------------------------ 

----------“PAVIMENTAÇÃO DO CAMINHO MUNICIPAL 1126 DE VALE FERRO A 

CABAÇOS” – RELATÓRIO FINAL:- Foi presente pela Divisão de Rede Viária e Espaços 

Urbanos, a Informação n.º 175/2005, datada de 23 de Junho de 2005, referente ao concurso 

público para a execução da obra em epígrafe, aberto por deliberação de Câmara de 16 de 
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Fevereiro de 2004.--------------------------------------------------------------------------------------------

----------A respectiva informação dá conhecimento que foi esgotado o prazo para que os 

concorrentes se pronunciassem em sede de audiência prévia sem que se verificasse qualquer 

reclamação pelo que, propõe a adjudicação da empreitada à empresa PROBISA 

PORTUGUESA – Construção e Obras Públicas, S.A., pelo valor de € 172.018,58 (CENTO E 

SETENTA E DOIS MIL, DEZOITO EUROS E CINQUENTA E OITO CÊNTIMOS), 

acrescido de IVA à taxa legal em vigor.-------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, concordar com 

a informação da Rede Viária e Espaços Urbanos, adjudicando a obra à empresa acima referida.- 

----------“BENEFICIAÇÃO DA EN 262 ENTRE O KM 47,891 E O KM 63,620 NA 

EXTENSÃO TOTAL DE 15,729 KM” – APROVAÇÃO DO PLANO DE TRABALHOS E 

PAGAMENTOS:- Devido ter-se verificado a existência de trabalhos a mais na empreitada 

referida em epígrafe, os quais foram aprovados em reunião de Câmara de 04 de Maio do 

corrente ano, foi apresentado pelo empreiteiro, conforme está estipulado no n.º 3 do art.º 160.º 

do Decreto-Lei 59/99, um novo plano de trabalhos e pagamentos respeitante à referida 

empreitada.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---------Após feita a respectiva análise, a Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos elaborou a 

informação n.º 183/2005, datada de 04 de Julho de 2005, a qual informa que não é necessário 

introduzir qualquer alteração ao plano, pelo que propõe a sua aprovação.----------------------------

---------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal, por unanimidade, deliberou aprovar o plano 

de trabalhos e pagamentos.----------------------------------------------------------------------------------

----------CONDICIONAMENTO DO TRÂNSITO NA “ZONA ANTIGA” DE VILA NOVA 

DE MILFONTES:- Foi presente pela Rede Viária e Espaços Urbanos, a informação n.º 190/05, 

datada de 08 de Julho de 2005, através da qual propõe em conformidade com o verificado com 

os Verões anteriores, que o trânsito na “Zona Antiga” de Vila Nova de Milfontes seja 
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condicionado a partir do dia 08 de Julho e até 30 de Agosto entre as 21 e as 2 horas, sendo para 

isso, aplicado na Junta de Freguesia de Vila Nova de Milfontes, e em alguns estabelecimentos 

comerciais, um comunicado a informar a população das alterações no trânsito na “Zona 

Antiga” da vila. -----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal por unanimidade, deliberou, aprovar nos 

termos propostos o condicionamento do trânsito automóvel para a “Zona Antiga” de Vila Nova 

de Milfontes. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------III. 4 - DIVISÃO DE AMBIENTE ------------------------------------------------------------- 

----------PROLONGAMENTO DA REDE DE DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA E DA REDE DE 

DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS PARA ABASTECER O POLIDESPORTIVO DE S. 

LUÍS:- A Junta de Freguesia de S. Luís solicitou à Câmara Municipal de Odemira a execução 

do prolongamento supra descrito. Para o efeito sugeriu a captação da água no reservatório 

apoiado com instalação de uma central de bombagem, execução da prolongamento da rede em 

que este fosse implantado de forma a ter passagem pelo Cerro do Moinho para dotar, o futuro 

parque de merendas, de água potável. A Divisão de Ambiente elaborou uma informação n.º 

76/2005, datada de 02/05/2005, onde apresenta duas hipóteses para a execução do 

prolongamento: Hipótese 1 – execução do prolongamento da rede de distribuição de água a 

partir do reservatório público, em rede separada, com passagem pelo Cerro de Moinho, onde 

poderá abastecer futuro parque de merendas do Cerro do Moinho. O prolongamento teria 

aproximadamente uma extensão de 500 metros, e seria suportado por uma central de 

bombagem instalado no depósito apoiado importando o valor total em € 15.867,00 + IVA à 

taxa legal em vigor; Hipótese 2 – execução do prolongamento a partir do final da rede de 

distribuição com ligação junto ao edifício da Junta de Freguesia, numa extensão 

aproximadamente de 110 metros. Esta opção seria igualmente suportada por uma central de 

bombagem a instalar junto ao polidesportivo, para precaver problemas de défice de pressão, 
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importando o valor total em € 10.768,73 + IVA à taxa legal em vigor. Esta hipótese não 

contempla abastecimento ao parque de merendas. A execução do prolongamento e ligação à 

rede de águas residuais seria idêntico para ambas as hipóteses.----------------------------------------

----------Por despacho do Senhor Vereador do Pelouro em 05/06/2005, optou-se pela hipótese 2, 

devendo a mesma ser executada por ajuste directo, com indicação para que a aquisição da 

central de bombagem ficasse condicionada ao ensaio da solução proposta, após ligação do 

ramal.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Por despacho do Senhor Presidente da Câmara, datado de 20/06/05, o assunto foi 

encaminhado para o Colectivo, o qual em reunião de 06/07/05, apreciou e aprovou, por 

unanimidade, a solução proposta.--------------------------------------------------------------------------- 

----------PEDIDO DE LIGAÇÃO À REDE PÚBLICA DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA – 

ZONA FLÔR DO PEGO – CAVALEIRO:- A Divisão de Ambiente deste Município elaborou  

a Informação n.º 93/2005, datada de 13/06/2005, onde refere que um grupo de moradores da 

zona da Flôr do Pego – Cavaleiro, solicitou um prolongamento de rede de abastecimento 

público de água. Foi efectuado um levantamento topográfico à zona e efectuou-se um traçado 

esquemático do prolongamento de rede a executar para servir os edifícios em causa, numa 

extensão de 910 m.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Nos termos do art.º 39.º do Regulamento Municipal do Serviço de Abastecimento de 

Água e considerando que a zona fica fora do perímetro urbano, apresentou-se orçamento do 

prolongamento de rede acrescido dos ramais de ligação.------------------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------PEDIDOS DE LIGAÇÃO À REDE DE ABASTECIMENTO E REDE DE ÁGUAS 

RESIDUAIS – PAGAMENTO EM PRESTAÇÕES:- Na sequência do pedido de pagamento 

em prestações solicitado pela Sr.ª Jacinta de Oliveira Martinho, a Divisão de Ambiente deste 

Município, elaborou  a Informação n.º 88/2005, datada de 01/06/2005, onde refere que a 
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requerente solicitou os ramais de ligação à rede de abastecimento de água e rede de águas 

residuais, os quais importam no total de 581,75 € (QUINHENTOS E OITENTA E UM EUROS 

E SETENTA E CINCO CÊNTIMOS), com (IVA Incluído).------------------------------------------- 

----------Em 20/05/2005, enviou carta a solicitar o pagamento em 6 prestações, atendendo a ser 

viúva e reformada.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------ABASTECIMENTO  DE  ÁGUA  E DRENAGEM DE ÁGUA E DRENAGEM DE 

ÁGUAS RESIDUAIS EM PARREIRAS – RAMAIS DE LIGAÇÃO - (VALE DE 

SANTIAGO:- A Divisão de Ambiente deste Município, elaborou a Informação n.º 89/2005, 

datada de 03/06/2005, onde refere que o aglomerado de Parreiras dispõe de um sistema de 

abastecimento de água por fontanários. Com o objectivo de dotar esse aglomerado com um 

sistema público de abastecimento, executou-se uma rede de distribuição e efectuou-se a sua 

ligação ao sistema público de abastecimento existente em Vale Santiago. Assim, o 

abastecimento de água a Parreiras irá ficar integrado no sistema público de Vale Santiago.------- 

----------Para  que o  abastecimento  de água a Parreiras entre em funcionamento, deverão todos 

os interessados requerer ao Município o ramal de ligação. À semelhança do que tem acontecido 

em outros aglomerados urbanos, onde a Autarquia executou as novas redes, propôs-se que 

todos os interessados pagassem a mesma tarifa de ligação à rede pública, tarifa definida no 

regulamento correspondente a um ramal de ligação com comprimento médio de 3 metros e 

diâmetro de 1’’.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------PROTOCOLO DE LIMPEZA ANUAL DE PRAIAS NA FREGUESIA DE 

ZAMBUJEIRA DO MAR:- Foi presente o Protocolo de Limpeza Anual de Praias na Freguesia 

de Zambujeira do Mar onde é referido que ao primeiro outorgante – Município de Odemira 

compete fornecer as directivas necessárias ao bom funcionamento do sistema de atendimento 
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permanente, a cargo do segundo outorgante – Junta de Freguesia de Zambujeira do Mar; 

fornecer suportes e sacos envolvidos na acção da recolha, limpeza mecânica do areal e 

disponibilizar uma verba anual de € 5.000 ao segundo outorgante.-----------------------------------  

----------Ao segundo outorgante – Junta de Freguesia de Zambujeira do Mar compete assegurar 

a limpeza das praias na área da Freguesia, devendo colocar os suportes para sacos no areal e 

proceder à remoção dos resíduos verdes neles depositados, depositando-os nos contentores de 

RSU do Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente, assegurar a limpeza das 

zonas de estacionamento envolventes às praias da área da Freguesia, devendo proceder à 

remoção dos resíduos depositados nas papeleiras, depositando-os nos contentores de RSU do 

Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente.------------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos e 

remeter à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação, sendo ainda concedidos plenos 

poderes ao Senhor Presidente para outorgar em representação do Município no referido 

Protocolo.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------PROTOCOLO   DE   LIMPEZA   ANUAL   DE  PRAIAS  NA  FREGUESIA  DE   S. 

TEOTÓNIO:- Foi presente o Protocolo de Limpeza Anual de Praias na Freguesia de S. 

Teotónio onde é referido que ao primeiro outorgante – Município de Odemira compete fornecer 

as directivas necessárias ao bom funcionamento do sistema de atendimento permanente, a 

cargo do segundo outorgante – Junta de Freguesia de S.Teotónio; fornecer suportes e sacos 

envolvidos na acção da recolha, limpeza mecânica do areal e disponibilizar uma verba anual  de 

€ 5.000  ao segundo outorgante.----------------------------------------------------------------------------  

----------Ao segundo outorgante – Junta de Freguesia de S.Teotónio compete assegurar a 

limpeza das praias na área da Freguesia, devendo colocar os suportes para sacos no areal e 

proceder à remoção dos resíduos verdes neles depositados, depositando-os nos contentores de 

RSU do Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente, assegurar a limpeza das 
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zonas de estacionamento envolventes às praias da área da Freguesia, devendo proceder à 

remoção dos resíduos depositados nas papeleiras, depositando-os nos contentores de RSU do 

Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente.------------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos e 

remeter à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação, sendo ainda concedidos plenos 

poderes ao Senhor Presidente para outorgar em representação do Município no referido 

Protocolo.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------PROTOCOLO DE LIMPEZA ANUAL DE PRAIAS NA FREGUESIA DE 

LONGUEIRA/ALMOGRAVE:- Foi presente o Protocolo de Limpeza Anual de Praias na 

Freguesia de Longueira/Almograve onde é referido que ao primeiro outorgante – Município de 

Odemira compete fornecer as directivas necessárias ao bom funcionamento do sistema de 

atendimento permanente, a cargo do segundo outorgante – Junta de Freguesia de 

Longueira/Almograve; fornecer suportes e sacos envolvidos na acção de recolha, limpeza 

mecânica do areal e disponibilizar uma verba anual de € 5.000  ao segundo outorgante.---------- 

----------Ao  segundo  outorgante  -  Junta  de   Freguesia   de   Longueira/Almograve   compete 

assegurar a limpeza das praias na área da Freguesia, devendo colocar os suportes para sacos no 

areal e proceder à remoção dos resíduos verdes neles depositados, depositando-os nos 

contentores de RSU do Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente, assegurar 

a limpeza das zonas de estacionamento envolventes às praias da área da Freguesia, devendo 

proceder à remoção dos resíduos depositados nas papeleiras, depositando-os nos contentores de 

RSU do Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente.------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos e 

remeter à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação, sendo ainda concedidos plenos 

poderes ao Senhor Presidente para outorgar em representação do Município no referido 

Protocolo.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 



                                                                  -78- 
                                                                                                                                         05-07-06                                                             

----------PROTOCOLO DE LIMPEZA ANUAL DE PRAIAS NA FREGUESIA DE VILA 

NOVA DE MILFONTES:- Foi presente o Protocolo de Limpeza Anual de Praias na Freguesia 

de Vila Nova de Milfontes onde é referido que ao primeiro outorgante – Município de Odemira 

compete fornecer as directivas necessárias ao bom funcionamento do sistema de atendimento 

permanente, a cargo do segundo outorgante – Junta de Freguesia de Vila Nova de Milfontes; 

fornecer suportes e sacos envolvidos na acção da recolha, limpeza mecânica do areal e 

disponibilizar uma verba anual de € 10.000  ao segundo outorgante.---------------------------------  

----------Ao segundo outorgante – Junta de Freguesia de Vila Nova de Milfontes compete 

assegurar a limpeza das praias na área da Freguesia, devendo colocar os suportes para sacos no 

areal e proceder à remoção dos resíduos verdes neles depositados, depositando-os nos 

contentores de RSU do Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente, assegurar 

a limpeza das zonas de estacionamento envolventes às praias da área da Freguesia, devendo 

proceder à remoção dos resíduos depositados nas papeleiras, depositando-os nos contentores de 

RSU do Município indicados pelos serviços da Divisão de Ambiente.------------------------------- 

----------A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,   aprovar  nos  termos propostos e 

remeter à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação, sendo ainda concedidos plenos 

poderes ao Senhor Presidente para outorgar em representação do Município no referido 

Protocolo.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------RECONHECIMENTO DE INTERESSE PÚBLICO – ETAR DO VIRADOURO:- A 

Divisão de Ambiente deste Município, elaborou a Informação n.º 42/2005, datada de 

24/02/2005, onde é referido que o aglomerado de Viradouro – Freguesia de Sabóia é servido 

desde há muitos anos por uma fossa séptica, não licenciada, que garante apenas o tratamento 

primário dos efluentes oriundos daquela povoação.------------------------------------------------------ 

----------Em 2000 o Município de Odemira efectuou concurso para a concepção e aquisição de 

uma ETAR Compacta, com tratamento secundário seguido de desinfecção, com vista à 
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substituição da fossa séptica. Esta autarquia enviou o projecto da ETAR à Direcção Regional 

do Ambiente, com vista ao seu licenciamento.  Contudo, esta entidade informou este Município 

da inviabilidade da referida localização, por esta interferir com uma área de Reserva Ecológica 

Nacional (REN), pelo que, o Município de Odemira deverá desencadear o processo de 

Reconhecimento de Interesse Público, constituindo uma excepção ao Regime REN, previsto no 

Decreto-Lei n.º 93/90, de 19 de Março, alterado pelo D.L. n.º 213/92, de 12 de Outubro.---------  

----------Com vista à instrução  do  processo para a emissão da Declaração de Utilidade Pública, 

e posteriormente o Reconhecimento de Interesse Público junto do Ministério das Cidades, 

Administração Local, Habitação e Desenvolvimento Regional, a Divisão do Ambiente 

organizou um processo com Planta de localização, Projecto de execução (Memória descritiva e 

Peças desenhadas), Declaração de autorização do proprietário, Processo de licenciamento,  

Outros elementos, que acompanham a presente informação.------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos, 

devendo ser enviado à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação.----------------------- 

----------QUALIDADE   DE   ÁGUA   PARA   CONSUMO   HUMANO   –   ANÁLISES   DE 

CONTROLO ANALÍTICO:- A Divisão de Ambiente elaborou uma informação n.º 117/2005, 

datada de 04/07/2005, sobre a qualidade de água para consumo humano – análises de controlo 

analítico, onde refere que o Município de Odemira enquanto entidade gestora responsável pela 

exploração, gestão e fornecimento de água destinada ao consumo humano, e de acordo com o 

Decreto-lei n.º 243/2001, de 5 de Setembro, apresentou um Plano de Controlo de Qualidade de 

Água para Consumo Humano (PCQA) ao Instituto Regulador de Água e Resíduos (IRAR), 

tendo o mesmo sido aprovado em 20 de Abril de 2005. De acordo com o Plano de Controlo de 

Qualidade Água e na sequência da adjudicação do controlo analítico da qualidade de água ao 

Laboratório de Águas do Litoral Alentejano (LALA), este laboratório tem vindo a efectuar 

colheitas em todos os sistemas públicos de abastecimento de água do concelho, desde Março do 
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ano corrente. Ainda no cumprimento do D.L. n.º 243/2001, alínea c) do artigo 8.º, informou-se 

a Autoridade de Saúde do Concelho e o Instituto Regulador de  Água e Resíduos de todos os 

incumprimentos detectados nas análises.------------------------------------------------------------------ 

----------Face aos resultados obtidos e aos contactos estabelecidos com a Autoridade de Saúde e 

com o IRAR foram tomadas as medidas julgadas necessárias para restabelecer a qualidade da 

água para consumo humano.-------------------------------------------------------------------------------- 

----------No caso concreto do Fontanário de Vale Juncal atendendo aos elevados teores de 

Cloretos, Níquel, Sódio, Sulfatos, Ferro, Manganês e Alumínio, entendeu a Autoridade de 

Saúde por conveniente notificar o Município de Odemira para que este, enquanto entidade 

gestora, difundisse entre a população, para a não utilização daquela água para consumo directo, 

pelo que, o Município elaborou um Aviso para afixação em diferentes locais daquele 

aglomerado, bem como informou directamente a população.------------------------------------------ 

----------Em Anexo foi apresentado o Edital dos resultados das análises obtidos entre Março e 

Junho de 2005 que serão afixados nos lugares próprios existentes.------------------------------------ 

----------Apreciado o  assunto a Câmara Municipal deliberou, dar seguimento ás recomendações  

da Autoridade Sanitária e dos Serviços Municipais.----------------------------------------------------- 

-------------IV- DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO--------------- 

----------IV.1 – DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA----- ------------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO DE ESTUDANTES DA ESCOLA SECUNDÁRIA DR. MANUEL 

CANDEIAS GONÇALVES – ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação n.º 

304, datada de 07/05/05, proveniente da Divisão de Educação e Cultura, do Departamento de  

Educação, Cultura e Desporto,  a informar  que a  Associação de Estudantes da Escola 

Secundária Dr. Manuel Candeias Gonçalves, através de fax datado de 02/06/2005, informa esta 

Autarquia que irá realizar, no próximo dia 9 de Junho, um Baile de finalistas na Escola, 

abrilhantado por uma Banda local e solicitam um apoio financeiro para ajudar a fazer face às 
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despesas inerentes a esta actividade.-----------------------------------------------------------------------

----------Face ao anteriormente exposto propôs-se, a  atribuição de um subsídio no valor de € 

375 (trezentos e setenta e cinco euros), para ajudar a custear as despesas inerentes à realização 

deste baile.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------ASSOCIAÇÃO SÓCIO-CULTURAL DE TROVISCAIS – ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação n.º 305, datada de 07/05/05 proveniente da Divisão de 

Educação e Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  a informar  que a 

Associação  Sócio-Cultural de Troviscais, através de carta, informa esta Autarquia que irá 

realizar, no primeiro fim de semana do mês de Julho, as festas daquela localidade. As festas 

serão animadas pela Banda Filarmónica e outros artistas que foram contratados para o efeito, 

pelo que solicitam um apoio financeiro para ajudar a fazer face às despesas .-----------------------

----------Face ao exposto foi proposto a atribuição de um subsídio no valor de € 250       

(duzentos e cinquenta euros) a esta Associação para ajudar a custear as despesas relacionadas 

com as festas.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DA FREGUESIA DE S.TEOTÓNIO ”:- Foi 

presente a Informação n.º 321, datada de 15/06/05, proveniente da Divisão de Educação e 

Cultura, do Departamento de Educação, Cultura e Desporto,  informando que a Fábrica da 

Igreja Paroquial da Freguesia de S. Teotónio, através de carta datada de 16 de Maio de 2005, 

informa esta Autarquia  da  inauguração da Igreja do Cavaleiro, no dia 10 de Junho.--------------

----------Em virtude das inúmeras despesas que a inauguração acarreta, solicitam um apoio 

financeiro à Autarquia pelo que se propôs a atribuição de um subsídio no valor de € 750 

(setecentos e cinquenta euros), à Fábrica da Igreja Paroquial da Freguesia de S. Teotónio para 

fazer face a despesas inerentes à inauguração da Igreja do Cavaleiro.-------------------------------- 
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----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------A “MODA” - ASSOCIAÇÃO DO CANTE ALENTEJANO – ATRIBUIÇÃO DE 

SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação n.º 331, datada de 15/06/05, proveniente da Divisão de 

Educação e Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  a informar que a 

“MODA” – Associação do Cante Alentejano, através de carta datada de 27 de Abril de 2005, 

informa esta Autarquia da intenção de levar a efeito, um Encontro/Debate, sobre o Cante 

Alentejano, em Amoreiras-Gare, sendo o mesmo promovido pelo Grupo de Vozes Femininas 

de Amoreiras-Gare, e no qual foram convidados os Grupos Corais do nosso Concelho, bem 

como representantes dos Grupos Corais dos Concelhos limítrofes.------------------------------------ 

----------Em virtude das inúmeras despesas que a iniciativa acarreta, solicitam um apoio 

financeiro à Autarquia, pelo que se  propôs a atribuição de um subsídio no valor de € 500 

(quinhentos  euros), à “MODA” – Associação do Cante Alentejano, sita na Rua Miguel 

Bombarda, 13 / 7940-167 Cuba, com o NIF n.º 504845624, para fazer face às despesas ao 

evento .--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------SPORTING CLUBE SANTACLARENSE - ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO:- Foi 

presente a Informação n.º 336, datada de 17/06/05, proveniente da Divisão de Educação e 

Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  a informar  que o  Sporting Clube 

Santaclarense, através de carta datada de 11 de Maio de 2005, informa esta Autarquia da 

intenção de realizar,  a exemplo de  anos  anteriores,  as  tradicionais  festas  de  Santa Clara-a- 

-Velha, nos  dias 2 e 3 de Julho.----------------------------------------------------------------------------

----------Em virtude dos custos que as festividades acarretam, solicitam um apoio financeiro 

pelo que se propôs a atribuição de um subsídio no valor de € 400 (quatrocentos euros), para 

ajudar a custear as despesas inerentes às festividades.--------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 
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----------“MIRAFEST 2005”:- Foi presente a Informação n.º 341, datada de 23/06/05, 

proveniente da Divisão de Educação e Cultura, do Departamento de Educação, Cultura e 

Desporto,  informando que o “MIRAFEST 2005”, é uma iniciativa cultural composta pelo 

Festival “Tass Jazz” e Teatro de Rua.---------------------------------------------------------------------- 

----------O Festival “Tass Jazz” 2004 é composto por quatro espectáculos ao ar livre, no Jardim 

da Fonte Férrea, às sextas-feiras durante o mês de Junho, actuando uma banda por noite.---------

----------O Teatro de Rua terá início no dia 22 de Julho na localidade do Almograve, com o 

Grupo de Teatro PIM de Évora, com a peça “Máquina do Tempo” e, a 13 de Agosto, será Vila 

Nova de Milfontes a receber a Companhia Artelier, que irá exibir a peça “A Festa dos Inúteis”. 

Para este projecto, foi formulada uma candidatura ao Leader+ através da Associação de 

Desenvolvimento do Litoral Alentejano, tendo sido aprovada com um investimento elegível de 

15.000,00 €, sendo a comparticipação de 9.000,00 €, a qual se solicita que seja considerada em 

orçamento.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal de Odemira deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos 

propostos.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------CENTRO DESPORTIVO E CULTURAL DO CAVALEIRO:- Foi presente a 

Informação n.º 344, datada de 24/06/05, proveniente da Divisão de Desporto e Tempos Livres, 

do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  a informar que o Centro Desportivo e 

Cultural do Cavaleiro, através de fax datado de 21 de Junho de 2005, tem intenção de realizar o 

“1.º Festival do Sardão”, no  dia 9 de Julho.-------------------------------------------------------------- 

----------Em virtude das despesas que a organização de tal evento acarreta, solicitam um apoio 

financeiro pelo que se propôs a atribuição de um subsídio no valor de € 500 (quinhentos euros) 

para ajudar a custear as despesas inerentes à realização do festival.----------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 
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----------PROTOCOLO COM A RODOVIÁRIA DO ALENTEJO, S.A. – DENÚNCIA:- Foi 

presente a Informação n.º 352, datada de 29/06/05, proveniente da Divisão de Educação e 

Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  a informar que o Município de 

Odemira mantém, há dois anos lectivos, um Protocolo com a Rodoviária do Alentejo S.A., em 

que esta se obriga a realizar a carreira interurbana S. Luís - Vila Nova de Milfontes – S. Luís, 

no período escolar aos dias úteis, com o horário de partida de S. Luís às 08.50 horas e regresso  

a Vila Nova de Milfontes às 17.30 horas. Para usufruir desta carreira são válidos os títulos de 

transporte utilizáveis nas carreiras interurbanas, que constituem receita da Rodoviária do 

Alentejo.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Nestes primeiros dois anos lectivos, independentemente de todas as receitas 

decorrentes desta carreira, como forma de compensar o falta de rentabilidade do circuito 

interurbano, criado com a realização deste protocolo, o Município de Odemira pagou uma 

comparticipação diária de 40 € (quarenta euros), acrescido de IVA à taxa legal em vigor.-------- 

----------Terminado o ano lectivo de 2004/2005, verificou-se que o número de utilizadores 

aumentou e a carreira se encontra perfeitamente consolidada, pelo que se propôs  à 

Excelentíssima Câmara a denúncia deste Protocolo com a Rodoviária do Alentejo, S.A., uma 

vez que já não está em causa a rentabilidade do circuito urbano, sem prejuízo de poder vir a ser 

necessária a celebração de outros Protocolos com esta entidade uma vez que, de acordo com as 

notícias veiculadas pela comunicação social, estão previstas alterações ao nível da educação a 

entrar em vigor já no próximo ano lectivo.---------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.--------  

----------CONVÍVIO MOTARD:- Foi presente a Informação n.º 225, datada de 02/05/05, 

proveniente da Divisão de Educação e Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e 

Desporto,  a informar que, a secção Motard do Juventude Clube Boavista levam a efeito, no dia 

25 de Junho de 2005, um convívio motard,  no campo de futebol  de Boavista dos Pinheiros. O 
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objectivo deste convívio é, segundo este grupo, o lazer e a diversão da população  bem como 

dar a conhecer o Concelho a eventuais visitantes.--------------------------------------------------------

----------Como é um convívio aberto a todos acarreta elevadas despesas e a Secção Motard do 

Juventude  Clube Boavista solicita um apoio financeiro para fazer às despesas, pelo que se 

propôs a atribuição de um subsídio no valor de € 800 (oitocentos euros) ao Juventude Clube 

Boavista para ajudar a  fazer face às despesas com o Convívio.--------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO:- A  presente  acta  foi  aprovada  em  minuta  no  final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada   pela Lei 

n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------------------------------------------------------------------------- 

----------Eram  dezanove horas.----------------------------------------------------------------------------- 

----------ENCERRAMENTO:-  Findos   os   trabalhos, o Senhor  Presidente  declarou, nos 

termos da  Lei,  encerrada   a   reunião,  do   que   para   constar  se  lavrou a presente  acta  que, 

depois de lida, vai ser devidamente assinada.------------------------------------------------------------- 

----------E eu,                                                                                                                    ,Chefe de 

Secção, a subscrevi.------------------------------------------------------------------------------------------ 
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